**莎车县特殊教育学校报告厅设施设备，教育教学用品（班主任手册，教案本），办公耗材，食堂用品，安保器材，五金耗材等采购项目竞争性谈判文件**

【电子评标】

项目编号： KSSCX（JZ）2024-011号

采购单位： 莎车县特殊教育学校

联 系 人： 阿迪力江·尤努斯

联系电话： 13999632272

采购代理机构： 莎车县政府采购中心

联 系 人： 田 莉

联系电话： 0998-8512672

日期：2024年10月

**目 录**

**[第1章 供应商须知](#_Toc13413)****[1](#_Toc13413)**

[一 总 则 1](#_Toc16274)

[1.采购人、采购代理机构及供应商 1](#_Toc22880)

[2.资金来源 2](#_Toc18147)

[3.谈判费用 2](#_Toc18116)

[4.适用法律 2](#_Toc16977)

[二 谈判文件 2](#_Toc2556)

[5.谈判文件构成 2](#_Toc17567)

[6.谈判文件的澄清与修改 3](#_Toc21016)

[7.响应文件递交截止时间的顺延 3](#_Toc27039)

[三 响应文件的编制 4](#_Toc19049)

[8.响应范围及文字、计量单位要求 4](#_Toc15451)

[9.响应文件构成 4](#_Toc19012)

[10. 证明响应标的的合格性和符合谈判文件规定的技术文件 4](#_Toc21310)

[11.投标报价 5](#_Toc18021)

[12.响应保证金 5](#_Toc4130)

[13.响应有效期 6](#_Toc8451)

[14.响应文件的签署及规定 6](#_Toc23811)

[四 响应文件的递交 6](#_Toc29258)

[15.响应文件的密封和标记 7](#_Toc22293)

[16.响应截止 7](#_Toc31108)

[17.响应文件的接收、修改与撤回 7](#_Toc9142)

[五 谈判及评审 7](#_Toc9424)

[18. 谈判 7](#_Toc17884)

[19.资格审查及组建谈判小组 9](#_Toc16354)

[20.响应文件符合性审查与澄清 10](#_Toc27883)

[21.响应偏离 12](#_Toc14276)

[22.响应无效 12](#_Toc5683)

[23.比较与评价 13](#_Toc16420)

[24.废标 13](#_Toc11267)

[25.保密原则 13](#_Toc16129)

[六 确定成交 13](#_Toc1827)

[26.成交候选人的确定原则及标准 13](#_Toc23710)

[27.确定成交候选人和成交供应商 13](#_Toc27171)

[28.采购任务取消 14](#_Toc16853)

[29.成交通知书和采购结果通知书 14](#_Toc32635)

[30.签订合同及履约验收 14](#_Toc1987)

[31.履约保证金 14](#_Toc15602)

[32.成交服务费 14](#_Toc15937)

[33.政府采购信用担保 15](#_Toc30442)

[34.廉洁自律规定 15](#_Toc31135)

[35.人员回避 15](#_Toc1062)

[36.质疑与接收 15](#_Toc8850)

**[第2章 响应文件格式](#_Toc29221)** [23](#_Toc29221)

[第一部分 响应报价一览表及资格证明文件 23](#_Toc18649)

[第二部分 商务及技术文件 35](#_Toc2677)

[1、响应函 36](#_Toc27254)

[2、货物需求表 3](#_Toc19943)8

[3、报价明细表 38](#_Toc21605)

[4、技术规格偏离表 39](#_Toc9239)

[5、商务条款偏离表 40](#_Toc3667)

[6-1中小企业声明函（货物） 41](#_Toc10868)

[6-2 残疾人福利性单位声明函 .](#_Toc22272)46

[7、供应商关联单位的说明 45](#_Toc23104)

[8、供应商可提供有利于投标的其他资格证明材料 45](#_Toc21192)

**[第3章 谈判邀请](#_Toc19333)** [47](#_Toc19333)

**[第4章 供应商须知资料表](#_Toc16060)** [52](#_Toc16060)

**[第5章 货物需求一览表及技术规格商务要求](#_Toc5606)** [61](#_Toc5606)

[一、 货物需求技术规格 61](#_Toc4299)

[二、商务要求 79](#_Toc19795)

**[第6章 评审方法和标准](#_Toc5606)** [7](#_Toc5606)1

**[第7章 政府采购合同](#_Toc30198)** [90](#_Toc30198)

# 莎车县特殊教育学校报告厅设施设备，教育教学用品（班主任手册，教案本），办公耗材，食堂用品，安保器材，五金耗材等采购项目竞争性谈判文件

# 项目编号：KSSCX（JZ）2024-011号

## 第一册

# 第1章 供应商须知

## **一 总 则**

### 采购人、采购代理机构及供应商

1.1 采购人：是指依法开展政府采购活动的国家机关、事业单位、团体组织。本项目的采购人见供应商须知资料表。

1.2 采购代理机构：是指在集中采购机构或从事采购代理业务的社会中介机构。本项目的采购代理机构见供应商须知资料表。

1.3 谈判供应商：是指响应谈判文件的法人、非法人组织或者自然人。潜在谈判供应商：以谈判文件规定的方式获取本项目谈判文件的法人、非法人组织或者自然人。本项目的供应商须满足以下条件：

1.3.1 在中华人民共和国境内注册，能够独立承担民事责任，有生产或供应能力的本国供应商。

1.3.2 具备《中华人民共和国政府采购法》第二十二条关于供应商条件的规定，遵守本项目采购人本级和上级财政部门政府采购的有关规定。

1.3.3 以采购代理机构认可的方式获得了本项目的谈判文件。

1.3.4 符合供应商须知资料表中规定的其他要求。

1.3.5 若供应商须知资料表中写明允许采购进口产品，供应商应保证所投产品可履行合法报通关手续进入中国关境内。

若供应商须知资料表中未写明允许采购进口产品，如供应商所投产品为进口产品，其响应将被认定为响应无效。

1.3.6 若供应商须知资料表中写明专门面向中小企业采购的，如供应商为非中小企业且所投产品为非中小企业产品，其响应将被认定为**响应无效**。

1.4 如供应商须知资料表中允许联合体谈判，对联合体规定如下：

1.4.1 两个以上供应商可以组成一个谈判联合体，以一个供应商的身份谈判。

1.4.2 联合体各方均应符合《中华人民共和国政府采购法》第二十二条规定的条件。

1.4.3 采购人根据采购项目对供应商的特殊要求，联合体中至少应当有一方符合相关规定。

1.4.4 联合体各方应签订共同谈判协议，明确约定联合体各方承担的工作和相应的责任，并将共同谈判协议连同作为谈判文件第一部分的内容提交。

1.4.5 大中型企业、其他自然人、法人或者非法人组织与小型、微型企业组成联合体共同参加谈判，共同谈判协议中应写明小型、微型企业的协议合同金额占到共同谈判协议谈判总金额的比例。

1.4.6 联合体中有同类资质的供应商按照联合体分工承担相同工作的，按照较低的资质等级确定联合体的资质等级。

1.4.7 以联合体形式参加政府采购活动的，联合体各方不得再单独参加或者与其他供应商另外组成联合体参加本项目谈判，否则相关响应将被认定为**响应无效**。

1.4.8 对联合体谈判的其他资格要求见供应商须知资料表。

1.5 单位负责人为同一人或者存在直接控股、管理关系的不同供应商，其相关响应将被认定为**响应无效**。

1.6 为本项目提供过整体设计、规范编制或者项目管理、监理、检测等服务的供应商，不得再参加本项目上述货物以外的其他采购活动。否则其响应将被认定为**响应无效**。

1.7 供应商在谈判过程中不得向采购人提供、给予任何有价值的物品，影响其正常决策行为。一经发现，其将被认定为**响应无效**。

### 2. 资金来源

2.1 本项目的采购人已获得足以支付本次招标后所签订的合同项下的资金（包括财政性资金和本项目采购中无法与财政性资金分割的非财政性资金）。**（本项目资金来源为公用经费）**

2.2 项目预算金额和分项或分包最高限价见供应商须知资料表。

2.3 供应商报价超过谈判文件规定的预算金额或者分项、分包最高限价的，其响应将被认定为**响应无效**。

### 3. 谈判费用

不论谈判的结果如何，供应商应承担所有与准备和参加谈判有关的费用。

### 适用法律

本项目采购人、采购代理机构、供应商、评审委员会的相关行为均受财政部令第74号《政府采购非招标采购方式管理办法》及本项目本级和上级财政部门政府采购有关规定的约束，其权利受到上述法律法规的保护。

## 二 谈判文件

### 谈判文件构成

5.1 谈判文件分为三册共7章，内容如下：

第一册

第1章 供应商须知

第2章 响应文件格式

第二册

第3章 谈判邀请

第4章 供应商须知资料表

第5章 货物需求一览表及技术规格商务要求

第6章 评审方法和标准

第三册

第7章 政府采购合同格式

5.2 如本文件的前后内容不一致，以最后描述为准。

5.3 供应商应认真阅读谈判文件所有的事项、格式、条款和技术规范等。如供应商没有按照谈判文件要求提交全部资料，或者响应文件没有对谈判文件在各方面都做出实质性响应，可能导致其响应将被认定为**响应无效**。

### 6. 谈判文件的澄清与修改

6.1 采购人、采购代理机构可以对已发出的谈判文件等进行必要的澄清或者修改。澄清或者修改的内容为谈判文件的组成部分。澄清或者修改应当在原公告发布媒体上发布澄清公告。

6.2 提交首次响应文件截止之日前，采购人、采购代理机构或者谈判小组可以对已发出的谈判文件进行必要的澄清或者修改，澄清或者修改的内容作为谈判文件的组成部分。澄清或者修改的内容可能影响响应文件编制的，采购人、采购代理机构或者谈判小组应当在提交首次响应文件截止之日3个工作日前，以书面形式通知所有接收谈判文件的供应商，不足3个工作日的，应当顺延提交首次响应文件截止之日。

6.3 谈判文件中有不一致的，有澄清的部分以最终的澄清更正内容为准；未澄清的，以供应商须知前附表为准；供应商须知前附表不涉及的内容，以编排在后的最后描述为准。

6.4 供应商应及时关注本项目原公告发布媒体上发布的澄清公告或修改内容并自行下载，采购人、采购代理机构不再另行通知。

### 7. 响应文件递交截止时间的顺延

7.1 为使供应商有足够的时间对谈判文件的澄清或者修改部分进行研究而准备或因其他原因，采购人将依法决定是否顺延响应截止时间。顺延变更公告应当在原公告发布媒体上发布。

7.2 供应商应及时关注本项目原公告发布媒体上发布的变更公告，采购人、采购代理机构不再另行通知。

7.3 供应商应认真阅读谈判文件所有的事项、格式、条款和技术规范等。如供应商没有按照谈判文件要求提交全部资料，或者响应文件没有对谈判文件的实质性要求做出响应，其响应将被认定为响应无效。

7.4 原则上采购人、采购代理机构不要求投标供应商提供样品。除仅凭书面方式不能准确描述采购需求，或者需要对样品进行主观判断以确认是否满足采购需求等特殊情况除外。如需提供样品，对样品相关要求见供应商须知前附表。（本项目投标环节不需要提供样品）

## 三 响应文件的编制

### 响应范围及文字、计量单位要求

8.1 项目有分包的，供应商可对谈判文件其中某一个或几个分包货物进行谈判，除非在供应商须知资料表中另有规定。

8.2 供应商应当对所投分包谈判文件中“货物需求”所列的所有内容进行响应，如仅响应某一包中的部分内容，其该包响应将被认定为**响应无效**。

8.3 无论谈判文件第5章货物需求一览表及技术规格中是否要求，供应商所投货物均应符合国家强制性标准。

8.4 响应文件应使用规范汉字书写(专有名词须加注中文解释)，并采用通用的图形符号，不得出现与常规书写格式不符的内容。

8.5 除谈判文件中有特殊要求外，响应文件中所使用的计量单位，应采用中华人民共和国法定计量单位。

### 9. 响应文件构成

9.1 投标人应完整地按谈判文件提供的响应文件格式及要求编写响应文件，响应文件应包括“开标一览表及资格证明文件”和“商务及技术文件”两部分，投标人须在投标截止时间前在系统上递交电子投标文件。投标人的电子投标文件是经过CA 证书加密后上传提交的，任何单位或个人均无法在投标截止时间 (即开标时间)之前查看或篡改，不存在泄密风险。

9.2 上述文件应按照谈判文件规定的格式填写、签署和盖章。若投标人未依照要求制作响应文件的，则视为不响应谈判文件编制响应文件的要求，为**响应无效**。

### 10. 证明响应标的的合格性和符合谈判文件规定的技术文件

10.1 供应商应提交证明文件，证明其响应标的符合谈判文件规定。该证明文件是响应文件的技术文件。

10.2 上款所述的证明文件，可以是文字资料、图纸和数据，它包括：

10.2.1 货物主要技术指标和性能的详细说明及实现的功能或者目标；

10.2.2 货物从买方开始使用至谈判文件规定的保质期内正常、连续地使用所必须的备品备件和专用工具清单，包括备品备件和专用工具的货源及现行价格；

10.2.3 对照谈判文件技术规格，逐条说明所提供货物及伴随的工程和服务已对谈判文件的技术规格做出了实质性的响应，或申明与技术规格条文的偏差和例外。

10.3 供应商应注意采购人在技术规格中指出的工艺、材料和设备的参照品牌型号或分类号仅起说明作用，并没有任何限制性。供应商在谈判中可以选用替代牌号或分类号，但这些替代要实质上相当于技术规格的要求。采购人、采购代理机构承诺不以上述参照品牌型号或分类号作为评标时判定其谈判是否有效的标准。任何品牌的供应商均可依法参加本项目的采购活动。

10.4 本条所指证明文件不包括对谈判文件相关部分的文字、图标的复制。

### 11. 投标报价

11.1 供应商的报价应当包括满足本次谈判全部采购需求所应提供的货物，以及伴随的服务和工程，所有响应均以人民币报价。

11.2 供应商应在分项报价表上标明响应货物及相关服务的单价（如适用）和总价，并由法定代表人或其授权代表签署。

11.3 分项报价表上的价格应按下列方式填写：应包括：响应货物（包括备品备件、专用工具等）的价格（包括已在中国国内的进口货物完税后的仓库交货价、展室交货价或货架交货价），投标货物运输（含保险）、安装（如有）、调试、检验、技术服务、培训和招标文件要求提供的所有伴随服务、工程等费用；

11.3.1 谈判服务费用。

11.3.2 供应商所报的各分项谈判单价在合同履行过程中是固定不变的，不得以任何理由予以变更。任何包含价格调整要求的谈判，其响应将被认定为**响应无效**。

11.4 采购人不接受具有附加条件的报价。

### 12. 响应保证金

12.1 供应商应提交供应商须知资料表中规定的响应保证金，并作为其谈判的一部分。供应商未在规定时间内缴纳保证金或保证金数额不足以及未按谈判文件规定交纳保证金的，其响应将被认定为响应无效。

12.2 有下列情形之一的，保证金不予退还：

　　 （一）供应商在提交响应文件截止时间后撤回响应文件的；

　　 （二）供应商在响应文件中提供虚假材料的；

　　 （三）除因不可抗力或谈判文件、询价通知书认可的情形以外，成交供应商不与采购人签订合同的；

　　 （四）供应商与采购人、其他供应商或者采购代理机构恶意串通的；

　　 （五）谈判文件规定的其他情形。

12.3 政府采购信用担保试点范围内的项目，接受符合财政部门规定的政府采购谈判担保函原件。

12.4 供应商未按本须知第12.1和12.3条规定提交谈判保证金的，其响应将被认定为**响应无效**。

12.4.1 采用电汇形式的，一般可以实时入账。

12.4.2 采用支票形式的，供应商则应充分考虑支票入账时间，以确保谈判保证金能按时进入指定账户。根据银行信息交换和付款时间，支票从递交至实际入账一般需要4-5个工作日。如供应商未及时提交支票或支票不符合银行委托收款要求（如污损、折叠、胶装等），导致谈判保证金不能按时进入指定账户的，将按照谈判文件的第22.2条相关规定处理。

12.5 联合体谈判的，可以由联合体中的一方或者共同提交谈判保证金。以一方名义提交谈判保证金的，对联合体各方均具有约束力。

12.6 谈判保证金的退还

12.6.1 采购人或者采购代理机构应当在采购活动结束后及时退还供应商的保证金，但因供应商自身原因导致无法及时退还的除外。未成交供应商的保证金应当在成交通知书发出后5个工作日内退还，成交供应商的保证金应当在采购合同签订后5个工作日内退还。

12.6.2 供应商应及时联系保证金收受机构办理退还谈判保证金手续。

12.6.3 政府采购谈判担保函不予退回。

12.7 因供应商自身原因导致无法及时退还的，采购人或采购代理机构将不承担相应责任。

### 13. 响应有效期

13.1 响应应在供应商须知资料表中规定时间内保持有效。响应有效期不满足要求的响应，其响应将被认定为**响应无效**。

13.2 因特殊原因，采购人或采购代理机构可在原响应有效期截止之前，要求供应商延长响应文件的有效期。供应商也可以拒绝延长响应有效期的要求，且不承担任何责任。上述要求和答复都应以书面形式提交。

### 14. 响应文件的签署及规定

14.1 投标人应按供应商须知资料表中的规定，准备和递交加密的电子响应文件、谈判报价一览表、资格证明文件。

14.2 响应文件需通过CA加密，递交至政采云电子投标客户端，并由投标人的法定代表人或经其正式委托代理人按谈判文件的规定在响应文件上电子签章。委托代理人须有书面的“法定代表人授权委托书”，并将其附在响应文件中。未按谈判文件要求签署和盖章的响应文件，其响应将被认定为响应无效。

**四 响应文件的递交**

### 响应文件的密封和标记

15.1 为方便评审及进行资格审查，供应商应将响应文件第一部分和第二部分的内容合并，并在每部分标明“第一部分开标一览表及资格证明文件 ”或“第二部分商务及技术文件 ”字样，并在封皮正面标明“响应文件”字样。

15.2 所有电子投标文件封面应：

注明“响应文件”，以及谈判公告或谈判文件中指明的项目名称、项目编号、供应商名称和“在（开标时间）之前不得启封”的字样。

### 响应截止

16.1 供应商应在供应商须知资料表中规定的截止时间前，将响应文件递交至采购公告中规定的地点。

16.2 采购人和采购代理机构有权按本须知的规定，延迟响应截止时间。在此情况下，采购人、采购代理机构和供应商受响应截止时间制约的所有权利和义务均应延长至新的截止时间。

16.3 采购人和采购代理机构将拒绝接收在响应截止时间后递交的响应文件。

### 17. 响应文件的接收、修改与撤回

17.1 在投标截止时间后投标人将无法上传投标文件。

17.2 上传投标文件以后，在投标截止时间前投标人可随时进行修改或撤回投标文件。

173 在响应截止期之后，采购人和采购代理机构不接受供应商主动对其响应文件做任何修改。

17.4 采购人和采购代理机构对所接收响应文件概不退回。

## 

## 五 谈判及评审

### 谈判

* 1. 投标人按照供应商须知资料表中规定的判时间谈和地点，在规定时间内递交响应文件。
  2. 采购人和采购代理机构将按供应商须知资料表中规定的开标时间和地点，组织进行竞争性谈判。
  3. 响应文件的解密：谈判时，采购代理机构点击“开启解密”后，投标人用“项目采购-开标评标”功能进行解密响应文件，**解密时长为30分钟**，投标人应使用与加密时使用的同一把CA锁进行解密操作。如出现供应商自身原因造成的无法未按时解密的，其响应将被认定为**响应无效**。
  4. 由采购代理机构开启报价，所有供应商在线CA签字确认，**报价确认时段限制为10分钟**。

18.5 本次采用不见面方式，在规定的谈判截止时间(谈判时间)和供应商单位须知前附表规定的地点谈判。供应商单位的法定代表人或其委托代理人无需到达谈判现场,仅需在任意地点通过政采云不见面谈判系统,使用 CA 密钥完成远程解密、提疑澄清、报价、结果公布等交互环节。

谈判前供应商单位完成设备测试，保证摄像头及麦克风正常使用。自开始时间起至谈判结束，供应商单位须登录新疆政府采购平台并保持网络畅通，随时答复评审委员会的疑问。若供应商单位未在规定时间内答复的，由此产生的后果将由供应商单位自行承担。

法定代表人或法定代表人授权委托人参与远程交互,中途不得更换,在无效谈判资格、澄清、提疑、传送文件等特殊情况下需要交互时，供应商单位一端参与交互的人员将均被视为是供应商单位的授权委托人或法定代表人，供应商单位不得以不承认交互人员的资格或身份等为借口推脱，供应商单位自行承担随意更换人员所导致的一切后果。

18.6 供应商之间不得相互串通报价，不得妨碍其他供应商的公平竞争，不得损害采购单位或者其他供应商的合法权益。

18.7 供应商不得以向采购单位、评审委员会成员行贿或者采取其他不正当手段谋取成交。

18.8 谈判小组进行谈判：

18.8.1 谈判小组应当对响应文件进行评审，并根据谈判文件规定的程序、评定成交的标准等事项与实质性响应谈判文件要求的供应商进行谈判。未实质性响应谈判文件的响应文件按无效处理，谈判小组应当告知有关供应商。谈判小组应当集中与单一供应商分别进行谈判，并给予所有参加谈判的供应商平等的谈判机会。

18.8.2 谈判过程中,谈判小组可以根据谈判文件和谈判情况实质性变动采购需求中的技术、服务要求以及合同草案条款，但不得变动谈判文件中的其他内容。实质性变动的内容，须经采购人代表确认。

18.8.3 对谈判文件作出的实质性变动是谈判文件的有效组成部分, 谈判小组应当及时以书面形式同时通知所有参加谈判的供应商，并给所有谈判供应商提供较充分的修正时间。供应商应当按照谈判文件的变动情况和谈判小组的要求重新提交响应文件，并由其法定代表人或授权代表签字或者加盖公章。由授权代表签字的，应当附法定代表人授权书。供应商为自然人的，应当由本人签字并附身份证明。

18.8.4 谈判文件能够详细列明采购标的的技术、服务要求的，谈判结束后，谈判小组应当要求所有继续参加谈判的供应商在规定时间内提交最后报价，提交最后报价的供应商不得少于3家。

谈判文件不能详细列明采购标的的技术、服务要求的，需经谈判由供应商提供最终设计方案或解决方案的，谈判结束后，谈判小组应当按照少数服从多数的原则投票推荐3家以上供应商的设计方案或者解决方案，并要求其在规定时间内提交最后报价。

最后报价是供应商响应文件的有效组成文件。

18.8.5 已提交响应文件的供应商，在提交最后报价之前，可以根据谈判情况退出谈判。采购人、采购代理机构应当退还退出谈判的供应商的保证金。

### 19. 资格审查及组建谈判小组

19.1 采购人或采购代理机构依据法律法规和谈判文件中规定的内容，对供应商资格进行审查，未通过资格审查的供应商不进入评标。

**资格审查内容如下：**

（1）企业三证合一的法人营业执照或含二维码的营业执照；

（2）法定代表人授权书及被授权人身份证，法人本人参与投标提供法人身份证及法人资格证明；

（3）被授权委托人在本单位缴纳近六个月内任意一个月的社保证明（单位社保缴费凭证和个人明细表）、法定代表人提供本单位社保缴费凭证；（新成立公司从成立之日起缴纳的相关社保证明材料）；

（4）具有健全的财务会计制度（2023年的财务审计报告与健全的财务会计制度，新成立公司不足一年的提供近三个月内有效的银行资信证明）；

（5）在税务局依法缴纳近半年任意2个月税收证明的良好记录及投标截止日内无拖欠税收证明（零申报的企业需提供税务局的相关证明）；

（6）根据《财政部关于在政府采购活动中查询及使用信用记录有关问题的通知》（财库﹝2016﹞125号）的要求，凡拟参加本次招标项目的供应商，如在“信用中国”网站（www.creditchina.gov.cn） 被列入失信被执行人、重大税收违法案件当事人名单(信用服务-重点领域严重失信主体名单查询-搜索栏输入单位全称)、中国政府采购网（http://www.ccgp.gov.cn/search/cr/）政府采购严重违法失信行为记录名单（尚在处罚期内的），国家企业信用信息公示系统（https://www.gsxt.gov.cn/index.html）被列入经营异常名录、严重违法失信名单，将拒绝其参加本次招标活动，（信用信息记录以采购代理机构或采购人查询为准，投标企业自行下载放入投标文件中，下载日期需在投标截止日内）；

（7）在参加政府采购活动中前三年内无重大违法记录的承诺书；

（8）提供针对本次项目《反商业贿赂承诺书》书面声明；

（9）具有履行合同所必需的设备和专业技术能力（按招标文件提供的格式填写）；

（10）本项目不接受联合体投标。

**提示：①上述资质谈判现场能够通过官方网络查证的，均视为合格供应商。②完税证明中“税种”非养老保险、医疗保险、失业保险、工伤保险和生育保险。③“信用中国”网站(www.creditchina.gov.cn)查询记录请下载完整的查询报告并加盖公章上传扫描件。④未通过资格审查的供应商或供应商不足3家的，不得进入评审。**

19.2 采购人或采购代理机构将在投标截止后 1 小时间内查询投标人的信用记录。供应商存在不良信用记录的，其响应将被认定为响应无效。

19.2.1 不良信用记录指：根据《财政部关于在政府采购活动中查询及使用信用记录有关问题的通知》（财库﹝2016﹞125号）的要求，如在“信用中国”网站（www.creditchina.gov.cn） 被列入失信被执行人、重大税收违法案件当事人名单(信用服务-重点领域严重失信主体名单查询-搜索栏输入单位全称)、中国政府采购网（http://www.ccgp.gov.cn/search/cr/）政府采购严重违法失信行为记录名单（尚在处罚期内的），国家企业信用信息公示系统（https://www.gsxt.gov.cn/index.html）被列入经营异常名录、严重违法失信名单，以及存在《中华人民共和国政府采购法实施条例》第十九条规定的行政处罚记录。

以联合体形式参加谈判的，联合体任何成员存在以上不良信用记录的，联合体响应将被认定为**响应无效**。

19.2.2 查询及记录方式：采购人或采购代理机构经办人将查询结果签字存档。供应商不良信用记录以采购人或采购代理机构查询结果为准。在本谈判文件规定的查询时间之后，网站信息发生的任何变更均不再作为评标依据。

供应商自行提供的与网站信息不一致的其他证明材料亦不作为资格审查依据。

### 19.3 按照财政部令第74号《政府采购非招标采购方式管理办法》的有关规定依法成立竞争性谈判小组，负责本项目评审工作。采用竞争性谈判方式采购的政府采购项目，评审专家应当从政府采购评审专家库内相关专业的专家名单中随机抽取。**本项目采用竞争性谈判方式采购，评审专家3人（2名评审专家，1名采购人代表）。**

### 20. 响应文件符合性审查与澄清

20.1 符合性审查是指依据谈判文件的规定，从响应文件的有效性和完整性对谈判文件的响应程度进行审查，以确定是否对谈判文件的实质性要求做出响应。

20.2 响应文件的澄清

20.2.1 在评标期间，谈判小组将以书面方式要求供应商对其响应文件中含义不明确、对同类问题表述不一致或者有明显文字和计算错误的内容，以及谈判小组认为供应商的报价明显低于其他通过符合性检查供应商的报价，有可能影响履约的情况作必要的澄清、说明或补正。供应商的澄清、说明或补正应在谈判小组规定的时间内以书面方式进行，并不得超出响应文件范围或者改变响应文件的实质性内容。

20.2.2 供应商的的澄清、说明或补正将作为响应文件的一部分。

20.3 响应文件报价出现前后不一致的，按照下列规定修正：

　　 （一）响应文件中开标一览表（报价表）内容与响应文件中相应内容不一致的，以开标一览表（报价表）为准；

　　 （二）大写金额和小写金额不一致的，以大写金额为准；

　 　（三）单价金额小数点或者百分比有明显错位的，以开标一览表的总价为准，并修改单价；

　 　（四）总价金额与按单价汇总金额不一致的，以单价金额计算结果为准。

　　 同时出现两种以上不一致的，按照前款规定的顺序修正。修正后的报价按照第20.2条的规定经供应商确认后产生约束力，供应商不确认的，其响应将被认定为**响应无效**。对不同文字文本响应文件的解释发生异议的，以中文文本为准。

20.4 如一个分包内只有一种产品，不同供应商所投产品为同一品牌的，按如下方式处理：

20.4.1 本项目使用最低评标价法，提供相同品牌产品且通过资格审查、符合性审查的不同供应商，按报价最低的获得成交供应商推荐资格；报价相同的，由采购人或者采购人委托谈判小组按照谈判文件中评标办法规定的方式确定一个供应商获得成交供应商推荐资格；未规定的采取随机抽取方式确定，其他同品牌供应商不作为成交候选人。

20.5 供应商所投产品如被列入财政部与国家主管部门颁发的节能产品目录或环境标志产品目录或无线局域网产品目录，应提供相关证明，在评标时予以优先采购，具体优先采购办法见第六章评标方法和标准。

如采购人所采购产品为政府强制采购的节能产品，供应商所投产品的品牌及型号必须为清单中有效期内产品并提供证明文件，否则其响应将被认定为**响应无效**。

### 响应偏离

谈判小组可以接受响应文件中不构成实质性偏离的不正规或不一致。

### 响应无效

22.1 在比较与评价之前，根据本须知的规定，谈判小组要审查每份响应文件是否实质上响应了谈判文件的要求。实质上响应的响应文件应该是与谈判文件要求的全部条款、条件和规格相符，没有重大偏离的响应。对关键条款的偏离，将被认定为**响应无效**。供应商不得通过修正或撤销不符合要求的偏离，从而使其响应成为实质上响应。

谈判小组决定谈判的响应性只根据谈判文件要求、响应文件内容及财政主管部门指定相关信息发布媒体。

22.2 **如发现下列情况之一的，其响应将被认定为响应无效：（以下情形应当在谈判文件中规定，并以醒目的方式标明）**

**（1）未按谈判文件规定的形式和金额提交响应保证金的；**

**（2）未按照谈判文件规定要求签署、盖章的；**

**（3）未满足谈判文件中技术条款的实质性要求；**

**（4）与其他供应商串通投标，或者与招标人串通投标；**

**（5）属于谈判文件规定的其他响应无效情形；**

**（6）谈判小组认为供应商的报价明显低于其他通过符合性检查供应商的报价，有可能影响履约的，且供应商未按照规定证明其报价合理性的；**

**（7）响应文件含有采购人不能接受的附加条件的；**

**（8）不符合政府采购法律法规和谈判文件中规定的其他实质性要求的。**

22.3    有下列情形之一的，属于恶意串通，对供应商依照政府采购法第七十七条第一款的规定追究法律责任，对采购人、采购代理机构及其工作人员依照政府采购法第七十二条的规定追究法律责任：

　　  （1）供应商直接或者间接从采购人或者采购代理机构处获得其他供应商的相关情况并修改其响应文件或者响应文件；

（2）供应商按照采购人或者采购代理机构的授意撤换、修改响应文件或者响应文件；

　　 （3）供应商之间协商报价、技术方案等响应文件或者响应文件的实质性内容；

　　 （4）属于同一集团、协会、商会等组织成员的供应商按照该组织要求协同参加政府采购活动；

　　 （5）供应商之间事先约定由某一特定供应商中标、成交；

　　 （6）供应商之间商定部分供应商放弃参加政府采购活动或者放弃中标、成交；

　　 （7）供应商与采购人或者采购代理机构之间、供应商相互之间，为谋求特定供应商中标、成交或者排斥其他供应商的其他串通行为。

### 23. 比较与评价

评标严格按照谈判文件的要求和条件进行。根据实际情况，在供应商须知资料表中规定采用哪种评标方法。**本项目采用招标方式：竞争性谈判；评审方法：最低评标价法。本项目采用政采云线上电子招投标及评标。**

谈判小组应当从质量和服务均能满足采购文件实质性响应要求的供应商中，按照最后报价由低到高的顺序提出3名以上成交候选人，并编写评审报告。

### 24. 废标

出现下列情形之一，将导致项目废标：

（1）符合专业条件的供应商或者对招标文件做实质性响应的供应商不足三家；

（2）出现影响采购公正的违法、违规行为的；

（3）供应商的报价均超过了采购预算，采购人不能支付的；

（4）因重大变故，采购任务取消的。

### 25. 保密原则

25.1 评标将在严格保密的情况下进行。

25.2 政府采购评审专家应当遵守评审工作纪律，不得泄露评审文件、评审情况和评审中获悉的商业秘密。

## 

## 六 确定成交

### 成交候选人的确定原则及标准

除谈判小组受采购人委托直接确定成交供应商的情形外，谈判小组应当从质量和服务均能满足采购文件实质性响应要求的供应商中，按照最后报价由低到高的顺序推荐成交候选人。

### **确定成交候选人和成交供应商**

谈判小组将根据评标标准，按供应商须知资料表中规定数量推荐成交候选人；或根据采购人的委托，直接确定成交供应商。

采购代理机构应当在评审结束后2个工作日内将评审报告送采购人确认。

采购人应当在收到评审报告后5个工作日内，从评审报告提出的成交候选人中，根据质量和服务均能满足采购文件实质性响应要求且最后报价最低的原则确定成交供应商，也可以书面授权谈判小组直接确定成交供应商。采购人逾期未确定成交供应商且不提出异议的，视为确定评审报告提出的最后报价最低的供应商为成交供应商。

### 采购任务取消

因重大变故采购任务取消时，采购人有权拒绝任何供应商成交，且对受影响的供应商不承担任何责任。

### 成交通知书和采购结果通知书

29.1 在谈判有效期内，中标人确定后，采购人或者采购代理机构发布中标结果公告，同时向成交供应商发出中标通知书。

29.2 中标通知书是合同的组成部分。

29.3 采购结果通知书和中标通知书同时发出。采购结果通知书中将告知未中标供应商未中标的原因。

### 30. 签订合同及履约验收

30.1 成交供应商应当自发出中标通知书之日起30日内，与采购人签订合同。

30.2 谈判文件、成交供应商的响应文件及其澄清文件等，均为签订合同的依据。采购人不得向成交供应商提出任何不合理的要求作为签订合同的条件。

30.3 成交供应商拒绝与采购人签订合同的，采购人可以按照评审报告推荐的成交候选人名单排序，确定下一成交候选人为成交供应商，也可以重新开展政府采购活动。拒绝签订政府采购合同的成交供应商不得参加对该项目重新开展的采购活动。

30.4 当出现法律法规规定的成交无效或成交结果无效情形时，且合格的供应

商数量符合规定，采购人可与排名下一位的成交候选人另行签订合同，或依法重新开展采购活动。

30.5 根据《关于进一步加强政府采购需求和履约验收管理的指导意见》财库[2016]205号有关规定依法依规进行履约验收。

### 31. 履约保证金

31.1 成交供应商应按照供应商须知资料表规定向采购人缴纳履约保证金（如采用保函形式，格式见本章附件1）。

31.2 政府采购利用担保试点范围内的项目，除31.1规定的情形外，成交供应商也可以按照财政部门的规定，向采购人提供合格的履约担保函（格式见本章附件2）。

31.3 如果成交供应商没有按照上述履约保证金的规定执行，将视为放弃成交资格，成交供应商的谈判保证金将不予退还。在此情况下，采购人可确定下一候选人为成交供应商，也可以重新开展采购活动。

### 32. 成交服务费

本项目不收取任何费用。

### 政府采购信用担保

33.1 本项目是否属于信用担保试点范围见供应商须知资料表。

33.2 如属于政府采购信用担保试点范围内，中小型企业供应商可以自由按照财政部门的规定，采用谈判担保、履约担保和融资担保。

33.2.1 供应商递交的谈判担保函和履约担保函应符合本谈判文件的规定。

33.2.2 成交供应商可以采取融资担保的形式为政府采购项目履约进行融资。

33.2.3 合格的政府采购专业信用担保机构名单见供应商须知资料表。

### 34. 廉洁自律规定

34.1 采购代理机构工作人员不得以不正当手段获取政府采购代理业务，不得与采购人、供应商恶意串通操纵政府采购活动。

34.2 采购代理机构工作人员不得接受采购人或者供应商组织的宴请、旅游、娱乐，不得收受礼品、现金、有价证券等，不得向采购人或者供应商报销应当由个人承担的费用。

34.3 为强化采购代理机构内部监督机制，供应商可按供应商须知资料表中的监督电话和邮箱，反映采购代理机构的廉洁自律等问题。

### 35. 人员回避

供应商认为采购人员及其相关人员有法律法规所列与其他供应商有利害关系的，可以向采购人或采购代理机构书面提出回避申请，并说明理由。

### 质疑与接收

36.1 供应商认为谈判文件、招标过程和成交结果使自己的权益受到损害的，可以根据财政部令第74号《政府采购非招标采购方式管理办法》和财政部令第94号《政府采购质疑和投诉办法》的有关规定，依法向采购人或其委托的采购代理机构提出质疑。

36.2 质疑供应商应按照财政部制定的《政府采购质疑函范本》格式（可从财政部官方网站下载）和《政府采购质疑和投诉办法》的要求，在法定质疑期内以纸质形式提出质疑，针对同一采购程序环节的质疑应一次性提出。

超出法定质疑期的、重复提出的、分次提出的或内容、形式不符合《政府采购质疑和投诉办法》的，质疑供应商将依法承担不利后果。

36.3 采购代理机构质疑函接收部门、联系电话和通讯地址, 见供应商须知资料表。

35.4 质疑的提出

35.5 本采购文件中所称质疑及答复，是指参加本次采购活动的供应商对政府采购活动中的采购文件、采购过程和成交结果向采购方提出质疑，采购方答复质疑的行为。

35.6 供应商认为采购文件、采购过程和成交结果使自己的权益受到损害的，可以在知道或者应知其权益受到损害之日起7个工作日内，以书面形式向采购方提出质疑。供应商应知其权益受到损害之日，是指：

（一）对可以质疑的采购文件提出质疑的，为收到采购文件之日或者采购文件公告期限届满之日；

（二）对采购过程提出质疑的，为各采购程序环节结束之日；

（三）对成交结果提出质疑的，为成交结果公告期限届满之日。

35.7 对可以质疑的采购文件提出质疑的，质疑人为参与本项目的报价方或潜在报价方。可质疑的文件为采购公告以及采购文件（包括属于其组成部分的澄清、修改、补充文件和评审标准、合同文本等）。

35.8 对采购过程和成交结果提出质疑的，质疑人为直接参与本项目的报价方。采购过程,即从采购项目信息公告发布起到成交结果公告止，包括采购文件的发出、提交响应文件、响应文件开启、评审等各个采购程序环节。

35.9 提出质疑应当符合下列条件：

（一）质疑主体应当符合有关规定；

（二）在质疑法定期限内提出；

（三）属于可以提出质疑的政府采购事项受理范围和本项目采购人的管辖权范围；

（四）政府采购法律、法规、规章规定的其他条件。

35.10 提出质疑应当具有明确的请求和提供必要的证明材料。明确的请求,即质疑人在质疑函中提出的，要求采购方对其予以支持的主张。必要的证明材料,即能够证明质疑人的质疑请求成立的必要材料，包括相关证据、依据和其他有关材料。

35.11 质疑人所提供的证明材料应当具有真实性、合法性以及与质疑事项的关联性和证明力，否则不能作为认定该质疑事项成立的依据。

35.12 质疑人提出质疑时应当提交质疑函。质疑函包括下列内容：

（一）提出质疑的质疑人的名称、地址、邮编、联系人及联系电话等；

（二）质疑项目的名称、编号；

（三）质疑事项；

（四）事实依据和证明材料；

（五）法律依据；

（六）提出质疑的日期。

质疑函采用实名制。质疑人为自然人的应当由本人签字，并附有效身份证明文件；质疑人为法人或者非法人组织的应当由法定代表人或者负责人签字并加盖公章，并附有效身份证明文件。

35.13 质疑人可以委托代理人进行质疑。代理人应当提交授权委托书。授权委托书应当载明委托代理的具体权限、期限和相关事项。

35.14 质疑的审查和受理

采购方在收到质疑函后应当及时审查是否符合质疑受理条件，对符合质疑受理条件的，及时予以受理。

35.15 对不符合质疑受理条件的，分别按照下列不同情形予以处理：

（一）质疑函内容不符合规定的，告知质疑人进行修改并重新提出质疑。修改后质疑事项仍不具体、不明确或者最终递交质疑函的时间超过质疑法定期限的，不予受理；

（二）质疑主体不符合有关规定的，告知质疑人不予受理；

（三）超过质疑法定期限提出质疑的，告知质疑人不予受理；

（四）对不属于可以提出质疑的政府采购事项提出质疑的，告知质疑人不予受理；

（五）质疑不属于本项目采购方管辖的，告知质疑人向有管辖权的采购人提出质疑；

（六）质疑不符合其他条件的，告知质疑人不予受理。

35.16 质疑的处理和答复

35.17 采购方受理质疑后，将及时把质疑函发送给被质疑人，并要求其在一定限期内提交书面答复，同时提供有关证据、依据和相关材料。

35.18 对于质疑事项中涉及的问题较多、情况比较复杂的，为了全面查清事实、取得充分的证据，采购方认为有必要时，可以进行调查取证或者组织质证。

35.19 对评审过程、成交结果提出质疑的，采购方可以组织原评审委员会协助答复质疑。

35.20 质疑处理过程中，质疑人书面申请撤回质疑的，将终止质疑处理程序。

35.21 质疑人拒绝配合采购方依法对质疑进行调查处理的，采购方将按质疑人自动撤回质疑处理；被质疑人拒绝配合采购方依法对质疑进行调查处理的，采购方将视同其认可质疑事项。

35.22 质疑人拒绝配合采购方依法对质疑进行调查处理的，采购方将按质疑人自动撤回质疑处理；被质疑人拒绝配合采购方依法对质疑进行调查处理的，采购方将视同其认可质疑事项。

35.23 采购方将在正式受理质疑后7个工作日内作出答复。

35.24 质疑答复应当包括下列内容：

（一）质疑人的姓名或者名称；

（二）收到质疑函的日期、质疑项目名称及编号；

（三）质疑事项、质疑答复的具体内容、事实依据和法律依据；

（四）告知质疑供应商依法投诉的权利；

（五）质疑答复人名称；

（六）答复质疑的日期。

**质疑函范本**

**一、质疑供应商基本信息**

质疑供应商：

地址： 邮编：

联系人： 联系电话：

授权代表：

联系电话：

地址： 邮编：

**二、质疑项目基本情况**

质疑项目的名称：

质疑项目的编号： 包号：

采购人名称：

谈判文件获取日期：

**三、质疑事项具体内容**

质疑事项1：

事实依据：

法律依据：

质疑事项2

……

**四、与质疑事项相关的质疑请求**

请求：

签字(签章)： 公章：

日期：

**质疑函制作说明：**

1.供应商提出质疑时，应提交质疑函和必要的证明材料。

2.质疑供应商若委托代理人进行质疑的，质疑函应按要求列明“授权代表”的有关内容，并在附件中提交由质疑供应商签署的授权委托书。授权委托书应载明代理人的姓名或者名称、代理事项、具体权限、期限和相关事项。

3.质疑供应商若对项目的某一分包进行质疑，质疑函中应列明具体分包号。

4.质疑函的质疑事项应具体、明确，并有必要的事实依据和法律依据。

5.质疑函的质疑请求应与质疑事项相关。

6.质疑供应商为自然人的，质疑函应由本人签字；质疑供应商为法人或者其他组织的，质疑函应由法定代表人、主要负责人，或者其授权代表签字或者盖章，并加盖公章。

## 附件1：履约保证金保函（格式）

**（中标后开具）**

致: (*买方名称*)

号合同履约保函

本保函作为贵方与(*卖方名称*)(以下简称卖方)于 年 月 日就 项目(以下简称项目)项下提供(*服务名称*)(以下简称服务)签订的(*合同号*)号合同的履约保函。

(*出具保函的银行名称*)(以下简称银行)无条件地、不可撤销地具结保证本行、其继承人和受让人无追索地向贵方以(*货币名称*)支付总额不超过(*货币数量*),即相当于合同价格的 %,并以此约定如下:

1.只要贵方确定卖方未能忠实地履行所有合同文件的规定和双方此后一致 同意的修改、补充和变动,包括更改和/或修补贵方认为有缺陷的服务(以下简称违约),无论卖方有任何反对,本行将凭贵方关于卖方违约说明的书面通知,立即按贵方提出的累计总额不超过上述金额的款项和按贵方通知规定的方式付给贵方。

2.本保函项下的任何支付应为免税和净值。对于现有或将来的税收、关税、收费、费用扣减或预提税款，不论这些款项是何种性质和由谁征收，都不应从本保函项下的支付中扣除。

3.本保函的条款构成本行无条件的、不可撤销的直接责任。对即将履行的合同条款的任何变更、贵方在时间上的宽限、或由贵方采取的如果没有本款可能免除本行责任的任何其它行为，均不能解除或免除本行在本保函项下的责任。

4.本保函在本合同规定的保证期期满前完全有效。

谨启

出具保函银行名称：

签字人姓名和职务：

签字人签名：

公章：

## 附件2：履约担保函格式

## （采用政府采购信用担保形式时使用）

政府采购履约担保函（项目用）

编号：

（采购人）：

鉴于你方与 （以下简称供应商）于 年 月 日签定编号为 的《 政府采购合同》（以下简称主合同），且依据该合同的约定，供应商应在 年

月 日前向你方交纳履约保证金，且可以履约担保函的形式交纳履约保证金。应供应商的申请，我方以保证的方式向你方提供如下履约保证金担保：

一、保证责任的情形及保证金额

（一）在供应商出现下列情形之一时，我方承担保证责任：

1．将中标项目转让给他人，或者在投标文件中未说明，且未经采购招标机构人同意，将中标项目分包给他人的；

　　2．主合同约定的应当缴纳履约保证金的情形:

（1）未按主合同约定的质量、数量和期限供应货物/提供服务/完成工程的；

（2） 。

（二）我方的保证范围是主合同约定的合同价款总额的 %数额为 元（大写 ），币种为 。（即主合同履约保证金金额）

二、保证的方式及保证期间

我方保证的方式为：连带责任保证。

我方保证的期间为：自本合同生效之日起至供应商按照主合同约定的供货/完工期限届满后 日内。

如果供应商未按主合同约定向贵方供应货物/提供服务/完成工程的，由我方在保证金额内向你方支付上述款项。

三、承担保证责任的程序

1．你方要求我方承担保证责任的，应在本保函保证期间内向我方发出书面索赔通知。索赔通知应写明要求索赔的金额，支付款项应到达的帐号。并附有证明供应商违约事实的证明材料。

如果你方与供应商因货物质量问题产生争议，你方还需同时提供 部门出具的质量检测报告，或经诉讼（仲裁）程序裁决后的裁决书、调解书，本保证人即按照检测结果或裁决书、调解书决定是否承担保证责任。

2． 我方收到你方的书面索赔通知及相应证明材料，在 工作日内进行核定后按照本保函的承诺承担保证责任。

四、保证责任的终止

1．保证期间届满你方未向我方书面主张保证责任的，自保证期间届满次日起，我方保证责任自动终止。保证期间届满前，主合同约定的货物\工程\服务全部验收合格的，自验收合格日起，我方保证责任自动终止。

2．我方按照本保函向你方履行了保证责任后，自我方向你方支付款项（支付款项从我方账户划出）之日起，保证责任即终止。

3．按照法律法规的规定或出现应终止我方保证责任的其它情形的，我方在本保函项下的保证责任亦终止。

4．你方与供应商修改主合同，加重我方保证责任的，我方对加重部分不承担保证责任，但该等修改事先经我方书面同意的除外；你方与供应商修改主合同履行期限，我方保证期间仍依修改前的履行期限计算，但该等修改事先经我方书面同意的除外。

五、免责条款

1．因你方违反主合同约定致使供应商不能履行义务的，我方不承担保证责任。

2．依照法律法规的规定或你方与供应商的另行约定，全部或者部分免除供应商应缴纳的保证金义务的，我方亦免除相应的保证责任。

3．因不可抗力造成供应商不能履行供货义务的，我方不承担保证责任。

六、争议的解决

因本保函发生的纠纷，由你我双方协商解决，协商不成的，通过诉讼程序解决，诉讼管辖地法院为 法院。

七、保函的生效

本保函自我方加盖公章之日起生效。

保证人：（公章）

年 月 日

# 第2章 响应文件格式

## 第一部分 响应报价一览表及资格证明文件

1.响应报价一览表;

2.符合《中华人民共和国政府采购法》第二十二条的规定：

（1）企业三证合一的法人营业执照或含二维码的营业执照；

（2）法定代表人授权书及被授权人身份证，法人本人参与投标提供法人身份证及法人资格证明；

（3）被授权委托人在本单位缴纳近六个月内任意一个月的社保证明（单位社保缴费凭证和个人明细表）、法定代表人提供本单位社保缴费凭证；（新成立公司从成立之日起缴纳的相关社保证明材料）；

（4）具有健全的财务会计制度（2023年的财务审计报告与健全的财务会计制度，新成立公司不足一年的提供近三个月内有效的银行资信证明）；

（5）在税务局依法缴纳近半年任意2个月税收证明的良好记录及投标截止日内无拖欠税收证明（零申报的企业需提供税务局的相关证明）；

（6）根据《财政部关于在政府采购活动中查询及使用信用记录有关问题的通知》（财库﹝2016﹞125号）的要求，凡拟参加本次招标项目的供应商，如在“信用中国”网站（www.creditchina.gov.cn） 被列入失信被执行人、重大税收违法案件当事人名单(信用服务-重点领域严重失信主体名单查询-搜索栏输入单位全称)、中国政府采购网（http://www.ccgp.gov.cn/search/cr/）政府采购严重违法失信行为记录名单（尚在处罚期内的），国家企业信用信息公示系统（https://www.gsxt.gov.cn/index.html）被列入经营异常名录、严重违法失信名单，将拒绝其参加本次招标活动，（信用信息记录以采购代理机构或采购人查询为准，投标企业自行下载放入投标文件中，下载日期需在投标截止日内）；

（7）在参加政府采购活动中前三年内无重大违法记录的承诺书；

（8）提供针对本次项目《反商业贿赂承诺书》书面声明；

（9）具有履行合同所必需的设备和专业技术能力（按招标文件提供的格式填写）；

（10）本项目不接受联合体投标。

3.供应商可提供有利于投标的其他资格证明材料。

4.供应商须知资料表要求的其他资格证明文件。

## 

## 1、响应报价一览表

项目名称：　 项目编号：

标段号： 报价单位：人民币 **元**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 响应总价 | 保证金缴纳方式及金额 | 供货期限及供货地点 | 质保期 | 项目负责人及联系电话 | 确认声明书是否签署 | 备注 |
|  | 大写：  小写： |  |  |  |  |  |  |

供应商名称（单位公章）：

法定代表人或委托代理人（签字或盖章）:

注:1、此表应按谈判文件的规定填写、加密上传。

1. 此表中，每包的投标总价应和分项报价表的总价相一致。
2. 供应商报价时包含货物费、人工费、税费、运输费、装卸费、保险费等一切与本次项目相关的费用。

1. **符合《中华人民共和国政府采购法》第二十二条的规定**
2. 企业三证合一的法人营业执照或含二维码的营业执照；

说明：原件扫描件加盖公章

**（2）法定代表人授权书及被授权人身份证，法人本人参与投标的提供法人身份证及法人资格证明；**

说明：供应商为自然人的，应提供身份证明的复印件。

**法定代表人身份证明**

同志，现任我单位 职务，为法定代表人，特此证明。

签发日期： 单位：

附：代表人性别： 年龄： 身份证号码：

联系电话：

营业执照号码： 经济性质：

说明：

1、法定代表人为企业事业单位、国家机关、社会团体的主要行政负责人。

2、内容必须填写真实、清楚、涂改无效，不得转让。

3、将此证明书原件提交采购代理机构作为响应文件附件。

(为避免废标，请供应商务必提供本附件)

法定代表人身份证复印件

法定代表人身份证复印件反面

供应商（公章）：

法定代表人（签字或盖章）：

日期：

**法定代表人授权委托书**

本授权书声明：注册于（国家或地区的名称）的（*供应商*）的在下面签字的（*法人代表姓名、职务*）代表我单位授权（*单位名称*）的在下面签字的（*被授权人的姓名、职务*）为我单位的合法代理人，就（*项目名称、编号）的*投标，以我单位名义处理一切与之有关的事务。

本授权书于 年 月 日签字生效,特此声明。

授权委托人身份证复印件反面

授权委托人身份证复印件正面

法人身份证复印件反面

法人身份证复印件正面

供应商（公章）;

法定代表人（签字或盖章）：

身份证号码：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

委托代理人：

身份证号码：

详细通讯地址：

邮 政 编 码 ：

传　　　　真：

电　　　　话：

年 月 日

**（3）法定代表人或被委托人：由社保部门或税务局出具的投标单位缴纳的社保证明和个人缴纳的社保明细表（近半年任意1个月的社保缴费凭证及个人缴费明细）；被委托人必须是投标单位正式员工；（新成立公司从成立之日起缴纳的相关社保证明材料）；**

**（4）具有健全的财务会计制度（2023年的财务审计报告与健全的财务会计制度，新成立公司不足一年的提供近三个月内有效的银行资信证明）；**

说明：1、提供本单位上年度经会计师事务所出具的完整的审计报告复印件须加盖本单位公章。

2、近三个月是指谈判公告发布前三个月。

**（5）在税务局依法缴纳近半年任意2个月税收证明的良好记录及投标截止日内无拖欠税收证明（零申报的企业需提供税务局的相关证明）；**

说明 ：1）“投标企业提供税务部门出具近半年任意2个月的完税证明；”：①若供应商某月税收为零申报，须提供当月加盖税务局公章的无欠税证明或“国家税务总局电子税务局（12366.chinatax.gov.cn/bsfw/onlinetaxation/main）”的 申报结果查询截图。②完税证明中“税种”非养老保险、医疗保险、失业保险、 工伤保险和生育保险。复印件上应加盖本单位章。

**（6）根据《财政部关于在政府采购活动中查询及使用信用记录有关问题的通知》（财库﹝2016﹞125号）的要求，凡拟参加本次招标项目的供应商，如在“信用中国”网站（www.creditchina.gov.cn） 被列入失信被执行人、重大税收违法案件当事人名单(信用服务-重点领域严重失信主体名单查询-搜索栏输入单位全称)、中国政府采购网（http://www.ccgp.gov.cn/search/cr/）政府采购严重违法失信行为记录名单（尚在处罚期内的），国家企业信用信息公示系统（https://www.gsxt.gov.cn/index.html）被列入经营异常名录、严重违法失信名单，将拒绝其参加本次招标活动，（信用信息记录以采购代理机构或采购人查询为准，投标企业自行下载放入投标文件中，下载日期需在投标截止日内）**

**（7）在参加政府采购活动中前三年内无重大违法记录的承诺书；**

说明：1.供应商应按照相关法规规定如实作出说明，格式自拟。

**（8）针对本次采购项目《反商业贿赂承诺书》的书面声明；**

说明：格式自拟

**（9）具有履行合同所必需的设备和专业技术能力（按招标文件提供的格式填写）；**

说明：格式自拟

**（10）本项目不接受联合体投标；**

## **3.**投标保证金缴纳凭证或投标担保函

投标人可将本项目投标保证金支付的汇款凭证、支票、汇票或保证金收据（如有）的扫描件作为缴纳凭证放在本部分，应加盖本单位章；使用银行保函等其他投标担保函的，应将担保函扫描件放在本部分中；如采用政府采购信用担保形式的，应使用（投标文件格式一）,将原件扫描件放在本部分中。

**政府采购投标担保函 （项目用）（投标文件格式一）**

编号：

（采购人或采购代理机构）：

鉴于 （以下简称“投标人”）拟参加编号为 的

项目（以下简称“本项目”）投标，根据本项目招标文件，供应商参加投标时应向你方交纳投标保证金，且可以投标担保函的形式交纳投标保证金。应供应商的申请，我方以保证的方式向你方提供如下投标保证金担保：

一、保证责任的情形及保证金额

（一）在投标人出现下列情形之一时，我方承担保证责任：

1．中标后投标人无正当理由不与采购人或者采购代理机构签订《政府采购合同》；

2．招标文件规定的投标人应当缴纳保证金的其他情形。

（二）我方承担保证责任的最高金额为人民币 元（大写 ），即本项目的投标保证金金额。

二、保证的方式及保证期间

我方保证的方式为：连带责任保证。

我方的保证期间为：自本保函生效之日起 个月止。

三、承担保证责任的程序

1．你方要求我方承担保证责任的，应在本保函保证期间内向我方发出书面索赔通知。索赔通知应写明要求索赔的金额，支付款项应到达的账号，并附有证明投标人发生我方应承担保证责任情形的事实材料。

2．我方在收到索赔通知及相关证明材料后，在　　　个工作日内进行审查，符合应承担保证责任情形的，我方应按照你方的要求代投标人向你方支付投标保证金。

四、保证责任的终止

1．保证期间届满你方未向我方书面主张保证责任的，自保证期间届满次日起，我方保证责任自动终止。

2．我方按照本保函向你贵方履行了保证责任后，自我方向你贵方支付款项（支付款项从我方账户划出）之日起，保证责任终止。

3．按照法律法规的规定或出现我方保证责任终止的其它情形的，我方在本保函项下的保证责任亦终止。

五、免责条款

1．依照法律规定或你方与投标人的另行约定，全部或者部分免除投标人投标保证金义务时，我方亦免除相应的保证责任。

2．因你方原因致使投标人发生本保函第一条第（一）款约定情形的，我方不承担保证责任。

3．因不可抗力造成投标人发生本保函第一条约定情形的，我方不承担保证责任。

4．你方或其他有权机关对招标文件进行任何澄清或修改，加重我方保证责任的，我方对加重部分不承担保证责任，但该澄清或修改经我方事先书面同意的除外。

六、争议的解决

因本保函发生的纠纷，由你我双方协商解决，协商不成的，通过诉讼程序解决，诉讼管辖地法院为 法院。

七、保函的生效

本保函自我方加盖公章之日起生效。

保证人：（公章）

年 月 日

**4.供应商须知资料表要求的其他资格证明文件**

说明：1.应提供投标人须知资料表要求的其他资格证明文件。

1. 复印件上应加盖本单位公章。

3. 如果是联合体投标，联合体各方需提供的满足竞争性谈判文件要求的其他资格证明文件（本项目不接受联合体投标）。

## 第二部分 商务及技术文件

1、响应函

2、货物需求一览表

3、分项报价明细表

4、技术规格偏离表

5、商务条款偏离表

6-1 中小企业声明函（大型企业只需横线处填/盖章即可）

6-2 投标人企业（单位）类型声明函

## 6-3 制造商企业（单位）类型声明函

6-4 残疾人福利性单位声明函

7、供应商关联单位的说明

8、其他有利于谈判的技术条件

9、响应文件格式范本

## 1、响应函

致：（采购人/采购代理机构名称）

我（单位/本人，以下统称我方）签字代表(*姓名、职务*)经正式授权并代表供应商（*名称、地址*）自愿参加 （项目名称和招标编号）项目,并做出如下承诺：

一、我方授权 (姓名和职务)代表我方 （投标单位的名称）全权处理本项目的有关事宜。

二、我方愿意按照谈判文件规定的各项要求，向采购人提供所需的货物。

## 三、我方已详细审查全部谈判文件，包括所有补充通知（如有），完全理解并同意放弃对这方面有不明、误解的权利。

四、我方同意按照谈判文件要求缴纳保证金，并承诺自响应截止时间至本项目发布成交公告为止，撤销响应文件的、或者成交后不依法与采购人签订合同、或者成交后不按照本采购文件规定缴纳招标代理费的，我方将向采购人、采购代理机构支付本项目谈判文件公布的保证金作为违约赔偿金。

五、我方愿意按照谈判文件的要求，提供与项目有关的所有文件资料，并保证我方所有文件资料的合法性、真实性、完整性和准确性。

六、一旦我方被确定为成交供应商，我方将严格履行合同规定的责任和义务，保证于合同签字生效后按照约定时间完成项目，并交付采购人验收。

供应商： （盖公章）

地址：

电话： 传真：

电子邮件： 邮编：

法定代表人或委托代理人(签字或签章)：

日期：

## 2、货物需求一览表

项目名称: 标段号：

项目编号: 报价单位：人民币**元**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 货物名称 | 数量 | 规格参数 | 品牌  型号 | 供货期 | 供货  地点 | 其他 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |

法定代表人或其委托代理人（签字或盖章）:

供应商(公章):

注: 各项产品详细技术性能应另页描述（如有需要）。

## 3、分项报价明细表

项目名称: 招标编号: 标段号： 　 　 报价单位：**元**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 名称 | | 单位 | 数量 | 型号和规格 | 品牌 | 原产地 | 制造商名称 | 单价 | 总价 | 备注 |
| 1. | 货物名称 | |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2. |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3. |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 4. |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 5. |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | 总价： | | | | | | | |  | |

法定代表人或其委托代理人（签字或盖章）:

供应商（加盖公章）：

日 期：

注：1.供应商根据本项目服务需求进行详细描述并进行列项明细，明细必须明确各项报价。此表根据自身需求可扩展。

2.如果按单价计算的结果与总价不一致,以单价为准修正总价。

3.如果不提供详细分项报价将视为没有实质性响应招标文件。

4.上述各项的详细分项报价，应另页描述。

5.如果开标一览表（报价表）内容与响应文件中明细表内容不一致的，以开标一览表（报价表）内容为准。

**4、技术规格偏离表**

项目名称: 项目编号: 标段号：

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 货物名称 | 谈判文件条款号 | 采购规格 | 响应规格 | 偏离 | 说明 |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |

法定代表人或其委托代理人（签字或盖章）:

供应商(公章):

## 5、商务条款偏离表

项目名称: 项目编号: 标段号：

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 谈判文件条款号 | 谈判文件的商务条款 | 响应文件的商务条款 | 说明 |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |

法定代表人或其委托代理人（签字或盖章）:

供应商(公章):

## 6-1中小企业声明函（货物）

本公司（联合体）郑重声明，根据《政府采购促进中小企业发展管理办法》（财库﹝2020﹞46 号）的规定，本公司（联合体）参加（单位名称）的（项目名称）采购活动，提供的货物全部由符合政策要求的中小企业制造。相关企业（含联合体中的中小企业、签订分包意向协议的中小企业） 的具体情况如下：

1、（标的名称），属于（采购文件中明确的所属行业）行业；制造商为（企业名称），从业人员 人，营业收入为 万元，资产总额为 万元[1](#_bookmark0)，属于 （中型企业、小型企业、微型企业）；

2、（标的名称），属于（采购文件中明确的所属行业）行业；制造商为（企业名称），从业人员 人，营业收入为 万元，资产总额为 万元，属于 （中型企业、小型企业、微型企业）；

……

以上企业，不属于大企业的分支机构，不存在控股股东为大企业的情形，也不存在与大企业的负责人为同一人的情形。

本企业对上述声明内容的真实性负责。如有虚假，将依法承担相应责任。

企业名称（盖章）：

日 期：

注：1、须附从业人员、营业收入、资产总额填报上一年度数据，无上一年度数据的新成立企业可不填报。

2、潜在投标企业属于中小微企业的，应在投标文件中提供“中小企业声明函”，如果未提供或提供的“中小企业声明函”虚假不属实，供应商将承担由此造成的一切不利后果。

**3、本项目所属行业：工业。**

## 6-2投标人企业（单位）类型声明函

本企业（单位）郑重声明下列事项（按照实际情况勾选或填空）：

1、□本企业（单位）为直接投标人提供本企业（单位）制造的货物。

（1）根据《工业和信息化部、国家统计局、国家发展和改革委员会、财政部关于印发中小企业划型标准规定的通知》（工信部联企业[2011]300 号）规定的划分标准 ，本企业为 （请填写：中型、小型、微型）企业。

（2） 本企业 （请填写：是、不是）监狱企业。后附省级以上监狱 管理局、戒毒管理局（含新疆生产建设兵团） 出具的属于监狱企业的证明文件。

（3） 根据《关于促进残疾人就业政府采购政策的通知》（财库〔2017〕 141 号）。本单位 （请填写：是、不是）残疾人福利性单位。

2、□本企业（单位）为代理商 ，提供其他 （请填写：中型、小型、微 型）企业、监狱企业或残疾人福利性单位制造的货物。本条所称货物不包括使用 大型企业注册商标的货物。（后附制造商企业（单位）类型声明函）

3、□本企业（单位）为联合体一方，提供本企业（单位）制造的货物 ，由本企业（单位）承担工程、提供服务。本企业（单位）提供协议合同金额占到共同投标协议合同总金额的比例为 。

本企业（单位）对上述声明的真实性负责。如有虚假，将依法承担相应责任。

投标人名称（盖单位电子章）：

日 期：

## **6-3制造商企业（单位）类型声明函**

本企业（单位）作为 单位的 项目的设备制造商 ，参加政府采购活动。根据《政府采购促进中小企业发展管理办法》（财库[2020]46 号），《工业和信息化部、国家统计局、国家发展和改革委员会、财政部关于印发中小企业划型标准规定的通知》（工信部联企业[2011]300 号）、《财政部、司法部关于政府采购支持监狱企业发展有关问题的通知》（财库〔2014〕68 号）以及《关于促进残疾人就业政府采购政策的通知》（财库〔2017〕141 号）的有关规定， 作出如下声明：

本企业为 （请填写：中型、小型、微型）企业。

本企业 （请填写：是、不是）监狱企业。后附省级以上监狱管理局、 戒毒管理局（含新疆生产建设兵团） 出具的属于监狱企业的证明文件。

本单位为 （请填写：是、不是）残疾人福利性单位。

本企业（单位）提供本企业（单位）制造的货物。

本企业（单位）对上述声明的真实性负责。如有虚假，将依法承担相应责任。

本声明函经制造商和投标人共同盖章生效。

制造商名称（盖单位电子章）：

投标人名称（盖单位电子章）：

日 期：

## 6-4残疾人福利性单位声明函

本单位郑重声明，根据《财政部 民政部 中国残疾人联合会关于促进残疾人就业政府采购政策的通知》（财库〔2017〕141号）的规定，本单位为符合条件的残疾人福利性单位，且本单位参加\_\_\_\_\_\_单位的\_\_\_\_\_\_项目采购活动提供本单位制造的货物，或者提供其他残疾人福利性单位制造的货物（不包括使用非残疾人福利性单位注册商标的货物）。

本单位对上述声明的真实性负责。如有虚假，将依法承担相应责任。

残疾人福利性单位名称（公章）：

日 期：

## 7、供应商关联单位的说明

说明：供应商应当如实披露与本单位存在下列关联关系的单位名称：

（1）与供应商单位负责人为同一人的其他单位；

（2）与供应商存在直接控股、管理关系的其他单位。

## 

## 8、供应商可提供有利于投标的其他资格证明材料

**9、响应文件格式范本**

|  |
| --- |
| **（正本/副本）**  **\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* 项目**  **响 应 文 件**  谈判单位： （公章）  项目名称：  项目编号：  标 段 号：  联 系 人：  电 话：  地 址 ：  **注： 在202\*年\*月\*日\*午\*\*\*之前不得启封** |

莎车县特殊教育学校报告厅设施设备，教育教学用品（班主任手册，教案本），办公耗材，食堂用品，安保器材，五金耗材等采购项目竞争性谈判文件

项目编号：KSSCX（JZ）2024-011号

第二册

# 第3章 谈判邀请

**莎车县特殊教育学校报告厅设施设备、教育教学用品（班主任手册，教案本）、办公耗材、食堂用品、安保器材、五金耗材等采购项目竞争性谈判公告**

项目概况

莎车县特殊教育学校报告厅设施设备、教育教学用品（班主任手册，教案本）、办公耗材、食堂用品、安保器材、五金耗材等采购项目的潜在供应商应在政采云平台（https://www.zcygov.cn/） 获取采购文件，并于2024年 10月 15日11点00分（北京时间）前提交响应文件。

一、项目基本情况

1、项目编号：KSSCX(JZ)2024-011号

2、项目名称：莎车县特殊教育学校报告厅设施设备、教育教学用品（班主任手册，教案本）、办公耗材、食堂用品、安保器材、五金耗材等采购项目

3、采购方式：竞争性谈判

4、预算金额：106.325762万元；最高限价：106.325762万元。

5、采购内容：莎车县特殊教育学校报告厅设施设备、教育教学用品（班主任手册，教案本）、办公耗材、食堂用品、安保器材、五金耗材等一批。

6、资金来源：公用经费

7、本项目（*否*）接受联合体。

二、供应商资格要求

满足《中华人民共和国政府采购法》第二十二条规定；

1. 企业三证合一的法人营业执照或含二维码的营业执照；
2. 法定代表人授权书及被授权人身份证，法人本人参与投标提供法人身份证及法人资格证明；
3. 被授权委托人在本单位缴纳近六个月内任意一个月的社保证明（单位社保缴费凭证和个人明细表）、法定代表人提供本单位社保缴费凭证；（新成立公司从成立之日起缴纳的相关社保证明材料）；
4. 具有健全的财务会计制度（2023年的财务审计报告与健全的财务会计制度，新成立公司不足一年的提供近三个月内有效的银行资信证明）；

（5）在税务局依法缴纳近半年任意2个月税收证明的良好记录及投标截止日内无拖欠税收证明（零申报的企业需提供税务局的相关证明）；

（6）根据《财政部关于在政府采购活动中查询及使用信用记录有关问题的通知》（财库﹝2016﹞125号）的要求，凡拟参加本次招标项目的供应商，如在“信用中国”网站（www.creditchina.gov.cn） 被列入失信被执行人、重大税收违法案件当事人名单(信用服务-重点领域严重失信主体名单查询-搜索栏输入单位全称)、中国政府采购网（http://www.ccgp.gov.cn/search/cr/）政府采购严重违法失信行为记录名单（尚在处罚期内的），国家企业信用信息公示系统（https://www.gsxt.gov.cn/index.html）被列入经营异常名录、严重违法失信名单，将拒绝其参加本次招标活动，（信用信息记录以采购代理机构或采购人查询为准，投标企业自行下载放入投标文件中，下载日期需在投标截止日内）；

（7）在参加政府采购活动中前三年内无重大违法记录的承诺书；

（8）提供针对本次项目《反商业贿赂承诺书》书面声明；

（9）具有履行合同所必需的设备和专业技术能力（按招标文件提供的格式填写）；

（10）本项目不接受联合体投标。

三、获取谈判文件

**时间：2024年10月14日至2024年10月17日**（每日上午00：00至12:00，下午12:00至23:59 北京时间，节假日除外）

获取方式：供应商登录政采云平台https://www.zcygov.cn/在线申请获取采购文件（登录政府采购云平台 → 项目采购 → 获取采购文件 → 申请，审核通过后可下载招标文件，如有操作性问题，可与政采云在线客服进行咨询，咨询电话：400-881-7190）；供应商获取招标文件前应注册成为政府采购云平台正式供应商。

地点：政采云平台（https://www.zcygov.cn/）

四、提交投标文件截止时间、开标时间和地点

**提交响应文件截止时间：2024年10月18日上午11:00（北京时间）**

投标地点：请登录政采云投标客户端投标

**开标时间：2024年10月18日上午11:00（北京时间）**

开标地点：政采云平台--不见面开标大厅

五、公告期限

自本公告发布之日起3个工作日。

六、其他补充事宜

1、本项目为电子招投标，供应商需要使用 CA 加密设备，凡参加本项目必须可自主通过新疆 CA 申领渠道“新疆政务通”申请政采云平台可使用的 CA 设备， 如原有兵团或公共资源使用的 CA，可与新疆 CA 联系，申请增加电子证书即可，无需重复申领。如需咨询，请联系新疆CA服务热线0991-2819290。

2、本项目实行网上投标，采用电子响应文件(供应商须使用 CA 加密设备通过政采云电子投标客户端制作响应文件)。若供应商参与投标，自行承担投标一切费用。

3、各供应商应在开标前应确保成为新疆政府采购网正式注册入库供应商，并完成 CA 数字证书申领。因未注册入库、未办理 CA 数字证书等原因造成无法投标或投标失败等后果由供应商自行承担。

4、供应商将政采云电子交易客户端下载、安装完成后，可通过账号密码或CA 登录客户端进行响应文件制作。在使用政采云投标客户端时，建议使用 WIN7 及 以 上 操 作 系 统 。 客 户 端 请 至 新 疆 政 府 采 购 网[（http://www.ccgp-xinjiang.gov.cn/](http://www.ccgp-xinjiang.gov.cn/)）下载专区查看，如有问题可拨打政采云客户服务热线400-881-7190或95763进行咨询。

5、供应商在开标时须使用制作加密电子响应文件所使用的 CA 锁及电脑，电脑须提前配置好浏览器（建议使用谷歌浏览器），以便开标时解锁。

6、投标保证金缴纳及确认时间：凡拟参加本次招标项目的供应商，必须在开标前将投标保证金汇入指定账户。投标保证金汇款凭证上用途栏应注明:招标项目名称+项目编号+标项号+投标保证金。否则，届时其投标将被拒绝。

7、供 应 商 对 不 见 面 开 评 标 系 统 的 技 术 操 作 咨 询 ， 可 通 过https://edu.zcygov.cn/luban/xinjiang-e-biding 自助查询，也可在政采云帮助 中心 常见 问题 解 答和 操作 流程 讲 解视 频中 自助 查询 ， 网址 为： https://service.zcygov.cn/#/help，“项目采购”—“操作流程-电子招投标”—“政府采购项目电子交易管理操作指南-供应商”版面获取操作指南，同时对自助查询无法解决的问题可通过钉钉群及政采云在线客服获取服务支持。供应商钉钉群号：政采云新疆网超供应商服务二十群：35547618（如已加入1-19群，无需重复加入），钉钉工具软件具有回放功能，直播培训结束后可在钉钉群中回放观看学习。

8、各投标人应随时关注新疆政府采购网项目信息，如有必要对招标文件澄清、修改及变更的将在本网站及时发布，文件一旦发布即视为以书面形式通知所有潜在投标人，请各投标人自行关注本次招标项目相关信息的变更情况，否则所造成的一切后果由投标人自负。

**特别注意：**

1、采购限额标准以上，200万元以下的货物和服务采购项目、400万元以下的工程采购项目，适宜由中小企业提供的，采购人应当专门面向中小企业采购。

2、超过200万元的货物和服务采购项目、超过400万元的工程采购项目中适宜由中小企业提供的，预留该部分采购项目预算总额的30%以上专门面向中小企业采购，其中预留给小微企业的比例不低于60%。

3、对于未预留份额专门面向中小企业的采购项目，以及预留份额项目中的非预留部分采购包，采购人、采购代理机构应当对符合规定的小微企业报价给予10%~20%（工程项目为3%~5%）的扣除，用扣除后的价格参加评审。适用招标投标法的政府采购工程建设项目，采用综合评估法但未采用低价优先法计算价格分的，评标时应当在采用原报价进行评分的基础上增加其价格得分的3%~5%作为其价格分。

4、接受大中型企业与小微企业组成联合体或者允许大中型企业向一家或者多家小微企业分包的采购项目，对于联合协议或者分包意向协议约定小微企业的合同份额占到合同总金额30%以上的，采购人、采购代理机构应当对联合体或者大中型企业的报价给予4%~6%（工程项目为1%~2%）的扣除，用扣除后的价格参加评审。适用招标投标法的政府采购工程建设项目，采用综合评估法但未采用低价优先法计算价格分的，评标时应当在采用原报价进行评分的基础上增加其价格得分的1%~2%作为其价格分。

七、凡对本次采购提出询问，请按以下方式联系。

1.采购人信息

单位名称：莎车县特殊教育学校

联 系 人：阿迪力江·尤努斯

联系方式：13999632272

2.采购代理机构信息

单位名称：莎车县政府采购中心

联 系 人：田莉

联系方式：0998-8512672

3.政府采购监督管理部门

单位名称：莎车县财政局采购办

联 系 人：丁洪

联系方式：0998-8512578

# 第4章 供应商须知资料表

本表是本采购项目的具体资料，是对供应商须知的具体补充和修改，如有矛盾，应以本资料表为准。

|  |  |
| --- | --- |
| **条款号** | **内 容** |
| 1.1 | 采购单位：莎车县特殊教育学校  联 系 人： 阿迪力江·尤努斯  联系电话：13999632272 |
| 1.2 | 采购代理机构：莎车县政府采购中心  联 系 人：田莉  联系方式：0998-8512672 |
| 1.3.4 | **合格供应商的资格要求：**  符合《中华人民共和国政府采购法》第二十二条的规定：  （1）企业三证合一的法人营业执照或含二维码的营业执照；  （2）法定代表人授权书及被授权人身份证，法人本人参与投标提供法人身份证及法人资格证明；  （3）被授权委托人在本单位缴纳近六个月内任意一个月的社保证明（单位社保缴费凭证和个人明细表）、法定代表人提供本单位社保缴费凭证；（新成立公司从成立之日起缴纳的相关社保证明材料）；  （4）具有健全的财务会计制度（2023年的财务审计报告与健全的财务会计制度，新成立公司不足一年的提供近三个月内有效的银行资信证明）；  （5）在税务局依法缴纳近半年任意2个月税收证明的良好记录及投标截止日内无拖欠税收证明（零申报的企业需提供税务局的相关证明）；  （6）根据《财政部关于在政府采购活动中查询及使用信用记录有关问题的通知》（财库﹝2016﹞125号）的要求，凡拟参加本次招标项目的供应商，如在“信用中国”网站（www.creditchina.gov.cn） 被列入失信被执行人、重大税收违法案件当事人名单(信用服务-重点领域严重失信主体名单查询-搜索栏输入单位全称)、中国政府采购网（http://www.ccgp.gov.cn/search/cr/）政府采购严重违法失信行为记录名单（尚在处罚期内的），国家企业信用信息公示系统（https://www.gsxt.gov.cn/index.html）被列入经营异常名录、严重违法失信名单，将拒绝其参加本次招标活动，（信用信息记录以采购代理机构或采购人查询为准，投标企业自行下载放入投标文件中，下载日期需在投标截止日内）；  （7）在参加政府采购活动中前三年内无重大违法记录的承诺书；  （8）提供针对本次项目《反商业贿赂承诺书》书面声明；  （9）具有履行合同所必需的设备和专业技术能力（按招标文件提供的格式填写）；  （10）本项目不接受联合体投标。 |
| 1.3.5 | 是否允许采购进口产品： 否 *（是、否）* |
| 1.3.6 | **是否适宜中小企业采购：是（是、否）** |
| 1.4 | 是否允许联合体谈判： 否 *（是、否）* |
| 1.4.8 | 联合体的其他资格要求：无 |
| 2.2 | 项目总预算金额：106.325762万元 |
| 2.3 | 报价方式：第一轮不公开报价，第二轮公开报价。 |
| 8.1 | 本项目共1个标段，不分包。 |
| 12.1 | 投标保证金缴纳形式：☑保函 ☑电汇 ☑支票 ☑对公转账 ☑网银  投标保证金缴纳金额：小写：21265 元(大写：贰万壹仟贰佰陆拾伍元整）  投标保证金按照政府采购法规定不得超过采购项目预算金额的2%，该项目投标保证金按2%整数计算。  保证金收款单位名称**：**莎车县特殊教育学校  保证金收款账户名：莎车县特殊教育学校  账   号：3012372009200183157  开 户 行：中国工商银行股份有限公司莎车支行  行 号：102894600014  联 系 人：孙泽  联系电话：15034563069  注：根据新财购〔2023〕25号《关于在政府采购活动中进一步推动开展信用担保工作的通知》相关要求，结合采购单位实际情况。**该项目鼓励所有投标商使用电子保函的方式缴纳投标保证金。**如有疑问请联系采购单位工作人员，联系电话：13999632272（阿迪力江·尤努斯）  1.打款时必须注明投标保证金项目名称或项目编号、分包（如有）（否则视为无效打款）。  2.到账截止时间：投标截止时间前（以到账时间为准，节假日除外）。打款后请联系采购人查询是否到账，本项目不需要换取收据，银行汇款凭证用于投标保证金证明。如因投标人自身原因打款不成功的，以无效标处理。  3、投标保证金的退还：[根据财政部令第74号《政府采购非招标采购方式管理办法》第二十条规定：采购人或者采购代理机构应当在采购活动结束后及时退还供应商的保证金，但因供应商自身原因导致无法及时退还的除外。采购人应当自中标通知书发出之日起5个工作日内退还未中标人的投标保证金，自采购合同签订之日起5个工作日内退还中标人的投标保证金（具体以投标人与采购人约定为准）。](mailto:根据财库〔2014〕214号《政府采购竞争性磋商采购方式管理暂行办法》第三十一条规定，①未成交供应商的磋商保证金在成交通知书发出后5个工作日内退还；②成交供应商的磋商保证金在供应商与采购人采购合同签订后5个工作日内退还（供应商需将采购合同发至邮箱1543019885@qq.comhou) |
| 13.1 | 谈判有效期：提交响应文件截止之日起**90**自然日（日历日） |
| 14.1 | 1、本项目为电子招投标，供应商需要使用 CA 加密设备，凡参加本项目必须可自主通过新疆 CA 申领渠道“新疆政务通”申请政采云平台可使用的 CA 设备， 如原有兵团或公共资源使用的 CA，可与新疆 CA 联系，申请增加电子证书即可，无需重复申领。如需咨询，请联系新疆CA服务热线0991-2819290。  2、本项目实行网上投标，采用电子响应文件(供应商须使用 CA 加密设备通过政采云电子投标客户端制作响应文件)。若供应商参与投标，自行承担投标一切费用。  3、各供应商应在开标前应确保成为新疆政府采购网正式注册入库供应商，并完成 CA 数字证书申领。因未注册入库、未办理 CA 数字证书等原因造成无法投标或投标失败等后果由供应商自行承担。  4、供应商将政采云电子交易客户端下载、安装完成后，可通过账号密码或CA 登录客户端进行响应文件制作。在使用政采云投标客户端时，建议使用 WIN7 及 以 上 操 作 系 统 。 客 户 端 请 至 新 疆 政 府 采 购 网[（http://www.ccgp-xinjiang.gov.cn/](http://www.ccgp-xinjiang.gov.cn/)）下载专区查看，如有问题可拨打政采云客户服务热线400-881-7190或95763进行咨询。  5、供应商在开标时须使用制作加密电子响应文件所使用的 CA 锁及电脑，电脑须提前配置好浏览器（建议使用谷歌浏览器），以便开标时解锁。  6、投标保证金缴纳及确认时间：凡拟参加本次招标项目的供应商，必须在开标前将投标保证金汇入指定账户。投标保证金汇款凭证上用途栏应注明:招标项目名称+项目编号+标项号+投标保证金。否则，届时其投标将被拒绝。  7、供 应 商 对 不 见 面 开 评 标 系 统 的 技 术 操 作 咨 询 ， 可 通 过https://edu.zcygov.cn/luban/xinjiang-e-biding 自助查询，也可在政采云帮助 中心 常见 问题 解 答和 操作 流程 讲 解视 频中 自助 查询 ， 网址 为： https://service.zcygov.cn/#/help，“项目采购”—“操作流程-电子招投标”—“政府采购项目电子交易管理操作指南-供应商”版面获取操作指南，同时对自助查询无法解决的问题可通过钉钉群及政采云在线客服获取服务支持。供应商钉钉群号：政采云新疆网超供应商服务二十群：35547618（如已加入1-20群，无需重复加入），钉钉工具软件具有回放功能，直播培训结束后可在钉钉群中回放观看学习。  8、各投标人应随时关注新疆政府采购网项目信息，如有必要对招标文件澄清、修改及变更的将在本网站及时发布，文件一旦发布即视为以书面形式通知所有潜在投标人，请各投标人自行关注本次招标项目相关信息的变更情况，否则所造成的一切后果由投标人自负。  9、解密时长为30分钟。 |
| 16.1 | **响应文件递交截止时间：2024年10月18日上午11点00分（北京时间）** |
| 18.1 | **谈判开启时间：2024年10月18日上午11点00分（北京时间）**  **谈判开启地点：政采云平台--不见面开标大厅** |
| 23 | 招标方式：**竞争性谈判。** 评审方法：**最低评标价法。** |
| 27 | 推荐成交候选供应商的数量：　 3 |
| 27 | 采购人是否委托谈判小组直接确定成交供应商： 是 *（是、否）* |
| 31.1 | 履约保证金金额：合同总价的　5%　（打入甲方账号，具体以签订合同为准）履约保证金形式：☑保函 ☑电汇 ☑支票 ☑对公转账 ☑网银  保证金收款单位：莎车县特殊教育学校  账户名：莎车县特殊教育学校  账   号：3012372009200183157  开户行：中国工商银行股份有限公司莎车支行  行 号：102894600014  提交履约保证金的时间：签订合同后及时打入甲方指定账户（具体以签订合同为准）  财务联系人：孙泽  联系电话：15034563069  提交履约保证金:中标单位需依法向采购单位缴纳5%的履约保证金。  注：双方可以通过协商另行约定其他退还时间和方式及用途。 |
| 32 | 成交服务费：本项目不收取任何费用。 |
| 33.1 | 本项目是否属于信用担保试点范围： 否 |
| 33.2 | 政府采购专业担保机构：  信用担保专业的担保机构：莎车县宏远融资担保有限责任公司  联系人：王 升 联系电话：18699899296  地址：莎车县新城路16号  邮箱：245462334@qq.com  注：“以上担保机构只是给投标商多一个选择，最终选择哪个机构由投标单位自己决定，不论选择哪个合法的担保机构，不影响正常项目投标。”  注：根据新财购【2023】25号《关于在政府采购活动中进一步推动开展信用担保工作的通知》相关要求，结合采购单位实际情况，该项目鼓励所有投标商使用电子保函的方式缴纳投标保证金。 |
| 34.3 | 政府采购监管部门：莎车县财政局采购办 联系电话：0998-8512578 |
| 35.3 | 采购单位质疑函接收部门、联系电话和通讯地址：莎车县城南教学园区沪新西路16号院（莎车县特殊教育学校）；联系人：阿迪力江·尤努斯 联系电话：13999632272； |
| 36.3 | 采购代理机构质疑函接收部门、联系电话和通讯地址：莎车县政府采购中心；联系人：田莉；联系电话：0998-8512672；通讯地址：喀什地区莎车县行政服务中心三楼109号窗口 |
| 37.2 | 投诉函接收部门、联系电话和通讯地址：莎车县财政局采购办；联系电话：0998-8512578；通讯地址：喀什地区莎车县人民政府大楼一楼112办公室 |
| **适用于本投标人须知的额外增加的变动：** | |
| 1 | ①严禁恶意竞标，必须保证所投产品达到甲方要求。  ②中标后，中标人向采购人提供的产品与投标文件中技术参数不一致的，采购人有权拒收，期间所产生的任何费用由中标人承担。 |
| 2 | 低于成本价不正当竞争预防措施： 谈判小组认为供应商报价明显低于其他通过符合性审查供应商的报价，有可能影响产品质量或者不能诚信履约的，应当要求其在谈判过程中合理的时间内提供书面说明或承诺书。 |
| 3 | 供货期：自合同签订后30天内完成供货（需安装的安装完成）（具体以合同签订为准）**。**  2、根据财库【2016】205号文相关要求严格规范开展履约验收：  (1)采购人应当依法组织履约验收工作，根据采购项目的具体情况，自行组织项目验收。  (2)严格按照采购合同开展履约验收。采购人成立验收小组，按照采购合同的约定对供应商履约情况进行验收。验收时，按照采购合同的约定对每一项技术、服务、安全标准的履约情况进行确认。验收结束后，出具验收书，列明各项标准的验收情况及项目总体评价，由验收双方共同签署。验收结果将与采购合同约定的资金支付及履约保证金返还条件挂钩。履约验收的各项资料将存档备查。  (3)严格落实履约验收责任。验收合格的项目，采购人将根据采购合同的约定及时向供应商支付采购资金、退还履约保证金。验收不合格的项目，采购人将按照《中华人民共和国民法典》合同编相关规定依法及时处理。 |
| 4 | 本项目中小型企业所属行业：**工业**  中小企业划型标准规定  一、根据《中华人民共和国中小企业促进法》和《国务院关于进一步促进中小企业发展的若干意见》(（国发〔2009〕[2009]36号)，制定本规定。  二、中小企业划分为中型、小型、微型三种类型，具体标准根据企业从业人员、营业收入、资产总额等指标，结合行业特点制定。  三、本规定适用的行业包括：农、林、牧、渔业，工业（包括采矿业，制造业，电力、热力、燃气及水生产和供应业），建筑业，批发业，零售业，交通运输业（不含铁路运输业），仓储业，邮政业，住宿业，餐饮业，信息传输业（包括电信、互联网和相关服务），软件和信息技术服务业，房地产开发经营，物业管理，租赁和商务服务业，其他未列明行业（包括科学研究和技术服务业，水利、环境和公共设施管理业，居民服务、修理和其他服务业，社会工作，文化、体育和娱乐业等）。  四、各行业划型标准为：  （一）农、林、牧、渔业。营业收入20000万元以下的为中小微型企业。其中，营业收入500万元及以上的为中型企业，营业收入50万元及以上的为小型企业，营业收入50万元以下的为微型企业。  （二）工业。从业人员1000人以下或营业收入40000万元以下的为中小微型企业。其中，从业人员300人及以上，且营业收入2000万元及以上的为中型企业；从业人员20人及以上，且营业收入300万元及以上的为小型企业；从业人员20人以下或营业收入300万元以下的为微型企业。  （三）建筑业。营业收入80000万元以下或资产总额80000万元以下的为中小微型企业。其中，营业收入6000万元及以上，且资产总额5000万元及以上的为中型企业；营业收入300万元及以上，且资产总额300万元及以上的为小型企业；营业收入300万元以下或资产总额300万元以下的为微型企业。  （四）批发业。从业人员200人以下或营业收入40000万元以下的为中小微型企业。其中，从业人员20人及以上，且营业收入5000万元及以上的为中型企业；从业人员5人及以上，且营业收入1000万元及以上的为小型企业；从业人员5人以下或营业收入1000万元以下的为微型企业。  （五）零售业。从业人员300人以下或营业收入20000万元以下的为中小微型企业。其中，从业人员50人及以上，且营业收入500万元及以上的为中型企业；从业人员10人及以上，且营业收入100万元及以上的为小型企业；从业人员10人以下或营业收入100万元以下的为微型企业。  （六）交通运输业。从业人员1000人以下或营业收入30000万元以下的为中小微型企业。其中，从业人员300人及以上，且营业收入3000万元及以上的为中型企业；从业人员20人及以上，且营业收入200万元及以上的为小型企业；从业人员20人以下或营业收入200万元以下的为微型企业。  （七）仓储业。从业人员200人以下或营业收入30000万元以下的为中小微型企业。其中，从业人员100人及以上，且营业收入1000万元及以上的为中型企业；从业人员20人及以上，且营业收入100万元及以上的为小型企业；从业人员20人以下或营业收入100万元以下的为微型企业。  （八）邮政业。从业人员1000人以下或营业收入30000万元以下的为中小微型企业。其中，从业人员300人及以上，且营业收入2000万元及以上的为中型企业；从业人员20人及以上，且营业收入100万元及以上的为小型企业；从业人员20人以下或营业收入100万元以下的为微型企业。  （九）住宿业。从业人员300人以下或营业收入10000万元以下的为中小微型企业。其中，从业人员100人及以上，且营业收入2000万元及以上的为中型企业；从业人员10人及以上，且营业收入100万元及以上的为小型企业；从业人员10人以下或营业收入100万元以下的为微型企业。  （十）餐饮业。从业人员300人以下或营业收入10000万元以下的为中小微型企业。其中，从业人员100人及以上，且营业收入2000万元及以上的为中型企业；从业人员10人及以上，且营业收入100万元及以上的为小型企业；从业人员10人以下或营业收入100万元以下的为微型企业。  （十一）信息传输业。从业人员2000人以下或营业收入100000万元以下的为中小微型企业。其中，从业人员100人及以上，且营业收入1000万元及以上的为中型企业；从业人员10人及以上，且营业收入100万元及以上的为小型企业；从业人员10人以下或营业收入100万元以下的为微型企业。  （十二）软件和信息技术服务业。从业人员300人以下或营业收入10000万元以下的为中小微型企业。其中，从业人员100人及以上，且营业收入1000万元及以上的为中型企业；从业人员10人及以上，且营业收入50万元及以上的为小型企业；从业人员10人以下或营业收入50万元以下的为微型企业。  （十三）房地产开发经营。营业收入200000万元以下或资产总额10000万元以下的为中小微型企业。其中，营业收入1000万元及以上，且资产总额5000万元及以上的为中型企业；营业收入100万元及以上，且资产总额2000万元及以上的为小型企业；营业收入100万元以下或资产总额2000万元以下的为微型企业。  （十四）物业管理。从业人员1000人以下或营业收入5000万元以下的为中小微型企业。其中，从业人员300人及以上，且营业收入1000万元及以上的为中型企业；从业人员100人及以上，且营业收入500万元及以上的为小型企业；从业人员100人以下或营业收入500万元以下的为微型企业。  （十五）租赁和商务服务业。从业人员300人以下或资产总额120000万元以下的为中小微型企业。其中，从业人员100人及以上，且资产总额8000万元及以上的为中型企业；从业人员10人及以上，且资产总额100万元及以上的为小型企业；从业人员10人以下或资产总额100万元以下的为微型企业。  （十六）其他未列明行业。从业人员300人以下的为中小微型企业。其中，从业人员100人及以上的为中型企业；从业人员10人及以上的为小型企业；从业人员10人以下的为微型企业。  五、企业类型的划分以统计部门的统计数据为依据。  六、本规定适用于在中华人民共和国境内依法设立的各类所有制和各种组织形式的企业。个体工商户和本规定以外的行业，参照本规定进行划型。  七、本规定的中型企业标准上限即为大型企业标准的下限，国家统计部门据此制定大中小微型企业的统计分类。国务院有关部门据此进行相关数据分析，不得制定与本规定不一致的企业划型标准。  八、本规定由工业和信息化部、国家统计局会同有关部门根据《国民经济行业分类》修订情况和企业发展变化情况适时修订。  九、本规定由工业和信息化部、国家统计局会同有关部门负责解释。  十、本规定自发布之日起执行，原国家经贸委、原国家计委、财政部和国家统计局2003年颁布的《中小企业标准暂行规定》同时废止。 |

**资格审查表**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **供应商名称** | 审查项目 | | | | | | | |  |  | 结论 |
| （1）企业三证合一的法人营业执照或含二维码的营业执照； | （2）法定代表人授权书及被授权人身份证，法人资格证明，法人本人参与投标提供法人身份证； | （3）被授权委托人在本单位缴纳近六个月内任意一个月的社保证明（单位社保缴费凭证和个人明细表）、法定代表人提供本单位社保缴费凭证；（新成立公司从成立之日起缴纳的相关社保证明材料）； | （4）具有健全的财务会计制度（2023年的财务审计报告与健全的财务会计制度，新成立公司不足一年的提供近三个月内有效的银行资信证明）； | （5）在税务局依法缴纳近半年任意2个月税收证明的良好记录及投标截止日内无拖欠税收证明（零申报的企业需提供税务局的相关证明）； | （6）根据《财政部关于在政府采购活动中查询及使用信用记录有关问题的通知》（财库﹝2016﹞125号）的要求，凡拟参加本次招标项目的供应商，如在“信用中国”网站（www.creditchina.gov.cn） 被列入失信被执行人、重大税收违法案件当事人名单(信用服务-重点领域严重失信主体名单查询-搜索栏输入单位全称)、中国政府采购网（http://www.ccgp.gov.cn/search/cr/）政府采购严重违法失信行为记录名单（尚在处罚期内的），国家企业信用信息公示系统（https://www.gsxt.gov.cn/index.html）被列入经营异常名录、严重违法失信名单，将拒绝其参加本次招标活动，（信用信息记录以采购代理机构或采购人查询为准，投标企业自行下载放入投标文件中，下载日期需在投标截止日内）； | （7）在参加政府采购活动中前三年内无重大违法记录的承诺书； | （8）提供针对本次项目《反商业贿赂承诺书》书面声明； | （9）具有履行合同所必需的设备和专业技术能力（按招标文件提供的格式填写）； | （10）本项目不接受联合体投标； | 是否合格 |

# 第5章 货物需求一览表及技术规格商务要求

**项目名称：**莎车县特殊教育学校报告厅设施设备、教育教学用品（班主任手册，教案本）、办公耗材、食堂用品、安保器材、五金耗材等采购项目

**项目编号：**KSSCX(JZ)2024-011号

**采购内容如下：**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **报告厅设施设备配置清单** | | | | | |
| 序号 | | 物品名称 | 设 备 功 能 特 点 及 技 术 参 数 |  | 数量 | 单位 |
| 1 | | ★5P、一级能效智能空调；需实质性响应 | 大5匹柜式空调、5P机柜、一级能效、变频冷暖、无风感、变频立式智能空调、380V、120LW/7YAF81、包4米铜管、冷暖变频柜、制冷量12200W、制热量13700、最大制热功率8500W、内机噪音39dB(A)、最大制冷功率6000W、循环风量2100m³/h、电辅加热、外机重量56kg、电压频率380/50Hz、内机尺寸宽600mm高1880mm深350mm、外机尺寸宽815mm高950mm深370mm；新风系统、额定功率3750W、遥控器；智能、选配支持WIFI；制冷量(kW)12.2(1.8-14.7)、制冷功率(kW)4.3(0.5-6)、制热量(kW)13.7(1.8-17.2)、制热功率(kW)4.05(0.5-5)、能效比(APF)3.62、空气净化、新风系统、除菌率99%、56℃高温持续运行、童锁、外机反转除尘、超远距离送风、掉电记忆、需提供三包证书和检测报告，需安装5芯6平方纯铜电线连接空调，包安装，包辅材。中标商质保三年、三年之内出现任何问题由中标商承担更换配件维护保养（生产厂家质保6年）。 |  | **4** | **台** |
| 2 | | 主扩声专业全频音箱 | 低音单元采用铝盆架和纯铝扁线设计,配有独创的散热功能,功率大、性能好；高音单元采用复合膜压缩驱动器，灵敏度高、传输距离远；独创的散热功能设计，快速将音圈产生热能散发，确保单元长时间、大动态下的稳定性；箱体采用桦木夹板，重量轻、强度高，能有效抑制箱体共振，减少失真；自主设计的铸铝底座，可靠耐用，强度尤佳；指向性好，90°×50°的指向角度，以获得宽覆盖的扩声范围；音色甜美、清晰细腻、穿透力强、层次丰富、音域宽广；灵活方便的多种吊挂安装方式，适合不同结构的场所。频率响应：40Hz-20KHz；指向性：90°×50°；额定阻抗：8Ω；额定功率：350W；最大功率：700W；灵敏度：102dB；最大声压级：128dB；低音单元配置：15"×1；高频单元配置：1.75" ×1；尺寸W×D×H：460×450×710；重量：28Kg15"+1.75“二分频, 功率350W/8Ω, 灵敏度102dB, 频响40Hz~20kHz，覆角90°x50°,有吊装件 |  | **2** | **只** |
| 3 | | 补声专业全频音箱 | 低音单元采用铝盆架和纯铝扁线设计,配有独创的散热功能,功率大、性能好；高音单元采用复合膜压缩驱动器，灵敏度高、传输距离远；独创的散热功能设计，快速将音圈产生热能散发，确保单元长时间、大动态下的稳定性；箱体采用桦木夹板，重量轻、强度高，能有效抑制箱体共振，减少失真;自主设计的铸铝底座，可靠耐用，强度尤佳；指向性好，90°×50°的指向角度，以获得宽覆盖的扩声范围；此系列音色甜美、清晰细腻、穿透力强、层次丰富、音域宽广；灵活方便的多种吊挂安装方式，适合不同结构的场所。频率响应：45Hz-20KHz；指向性：90°×50°；额定阻抗：8Ω；额定功率：300W；最大功率：600W；灵敏度：99dB；最大声压级：125dB；低音单元配置：12"×1；高频单元配置：1.75" ×1；尺寸W×D×H：400×400×635；重量：22Kg；吊装件：有 |  | **6** | **只** |
| 4 | | 反听专业全频音箱 | 二单元二分频全频高声压高灵敏度音箱。一只15" 高功率低音单元。一只2.88" 高音驱动器。创新设计号角，80°×50°的覆盖角度，让覆盖范围更广，定位更精准。采用优质单元，具有极佳性能指标。采用独特的高音电子动态保护电路，确保着单元的安全性。箱体采用坚固的桦木夹板及防水耐磨的表面涂层，能承受风吹、日晒、雨淋等多种恶劣环境的考验。用于舞台监听使用，完美实现音乐现场效果。配合凯旋系列音箱及功放等，组成一个完整的高质量专业音响系统。 频率响应：38Hz-18KHz;额定阻抗：8Ω;额定功率：450W;最大功率：900W;灵敏度：105dB;最大声压级：126dB;低音单元配置：15"×1;高音单元配置：2.88"×1;尺寸(W×D×H)：715×590×385 (mm) ;重量：42Kg; |  | **2** | **只** |
| 5 | | 补声功放机 | 1、高效率功放D类线路设计，音质和性能绝佳。2、开关电源供电效率极高，具有无噪音，瞬态响应好，低功耗的特点。3、集成限幅器，输出电平过大，设有可靠的过载保护功能。4、电源、信号及限幅指示灯可令使用者对当前状况了如指掌。5、专业卡侬信号输入输出接线端子，确保工程安装连接线牢固可靠。6、每个通道均设有独立的DC及过热保护，可自动保护功放及喇叭，而无需停止演出就可以自动恢复工作。7、“从前往后”通风系统含有空气过滤器，使运行更加可靠。8、LOW FREQ. ENHANCED低频提升选择功能，，可以增强低频重放效果。9、电源线接插式设计，更换安装设备更方便。输出功率:2×700w/8Ω；2×950w/4Ω ；频率响应:20Hz-20KHz(+0,-5dB) ；输入阻抗:20KΩ(平衡)；10KΩ(不平衡) ；灵敏度:0.7V,1.0V，1.4V ；谐波失真:<0.01% ；信噪比:98dB ；阻尼系数:>250 ；电压增益:35dB ； | IMG_258 | **4** | **台** |
| 6 | | 主扩功放机 | 1、高效率功放D类线路设计，音质和性能绝佳。2、开关电源供电效率极高，具有无噪音，瞬态响应好，低功耗的特点。3、集成限幅器，输出电平过大，设有可靠的过载保护功能。4、电源、信号及限幅指示灯可令使用者对当前状况了如指掌。5、专业卡侬信号输入输出接线端子，确保工程安装连接线牢固可靠。6、每个通道均设有独立的DC及过热保护，可自动保护功放及喇叭，而无需停止演出就可以自动恢复工作。7、“从前往后”通风系统含有空气过滤器，使运行更加可靠。8、LOW FREQ. ENHANCED低频提升选择功能，，可以增强低频重放效果。9、电源线接插式设计，更换安装设备更方便。输出功率:2×1000w/8Ω；2×2150w/4Ω ；频率响应:20Hz-20KHz(+0,-5dB) ；输入阻抗:20KΩ(平衡)；10KΩ(不平衡) ；灵敏度:0.7V,1.0V，1.4V ；谐波失真:<0.01% ；信噪比:98dB ；阻尼系数:>250 ；电压增益:35dB ； | IMG_259 | **1** | **台** |
| 7 | | 话筒反馈抑制器 | 是一个全自动反馈侦测器，可用在双频道或单声道模式。这个反馈系统首先分析信号线上的所有频率，找出LARSEN效应的导因，然后启动12颗含有-45dB衰减度的陷波器把它消除掉。这个系统可以分为15个步骤来调整，让使用者可以改变它的反馈灵敏度去适应环境状况的要求。每个频段的12个陷波虑器的参数设定都可以被储存RAM的记忆体中。假如它们将来要做参考用，必须把它们储存在使用者记忆中。关机前请务必将其保存以防止数据丢失。 FRT-212有20个可用的记忆。4个是可在工厂预设，16个供使用者设定。可用USB连接计算机，通过远程PC软件对机器进行设置、监测和控制。这台机器有个在模拟（Analog）状态下设下的直通（bypass）系统，［经也可以通过MIDI、USB介面由外部控制双向的信息。功能与规格参数 　处理器：数字反馈抑制器 使用者可用记忆：16 　可恢复（Recall）记忆体：20 　输入：XLR-F平衡／JACK×2 　输出：XLR-M平衡／JACK×2 　\*\*输入电平：9 dBu 　\*\*输出电平：9 dBu 　THD＋N：＜0.01％＠-6dBFS 　S／N比：＞90 dBA 频率响应：20 Hz 20 KHz＋／-0.25 dB A／D和D／A的解析度：20比特 处理解析度：24×32比特 显示：2×20数字字母LCD显示 外加连接：MIDI／USB 尺寸：19英寸×1U |  | **1** | **台** |
| 8 | | 电源时序器 | 1电源时序器操作说明：1、面板K10接通后，从CH1、CH2、CH3、CH4、CH5、CH6、CH7、CH8时序的打开，间隔时间是1.5秒。2、面板K10关闭后，从CH8、CH7、CH6、CH5、CH4、CH3、CH2、CH1时序的关闭，间隔时间是1.5秒。3、如果面板K10在打开过程中关闭，在开到什么通道就在此通道关闭，例如在时序中打开到CH5时，关闭K10，1.5秒后关闭CH5，然后1.5秒后关闭CH4.....关闭CH1。4、如果面板K10在关闭过程中打开，在关闭到什么通道就在此通道打开，例如在时序中关闭到CH4时，打开K10，1.5秒后打开CH4，然后1.5秒后打开CH5.....打开CH8。 |  | **2** | **台** |
| 9 | | 一拖四无线会议话筒 | 内置14MM镀金音膜,超强指向,有效拾音距离可达40cm以上※ 防气爆音、内建防风防护罩※ 独特的旋转结构，转动更顺滑、稳定可靠※ 真分集，不断讯，消除死角※ 发言键及发言指示灯，控制及显示开启/关闭※ OLED显示屏※ PLL频率合成锁相环技术，避免干扰频率;※ CPU的总线控制，配合数字液晶界面显示，操作自如，性能出众;※ 多级窄带高频及中频选频滤波，充分消除干扰信号;※ 音频压缩扩展技术，噪音大大减少，动态范围加大;※ 回输啸叫抑制减弱功能，能有效减少回输啸叫;※ 接收机采用多级高频放大，具有很高的灵敏度;※ 多重噪音监测电路，特设ID身份码验证系统，使之具超强抗扰;※ 理想空间使用范围80米; |  | **1** | **套** |
| 10 | | 有线会议话筒 | 台式带开关和指示的防震会议话筒。咪杆和输出连接采用固定结构。雅致的外型及内置高技术规格配合线路，适用于会议、广播及通讯用途。底座采用整体金属压轴，防反光表面处理。内置防震设计能防止因震荡而产生的噪声。◆ 换能方式：电容式◆ 频率响应：80Hz-15kHz◆ 指向性：超心型指向◆ 输出阻抗（欧姆）：1200Ω◆ 灵敏度：-35dB◆ 信噪比：60 dB◆ 等效噪声级：35dB(A)/20u Pa◆ 总谐波失真：1%◆ 供电电压：幻象48V（幻象指既传输电流，也传输声音）◆ 铁座、抗手机、电磁、高频干扰 |  | **8** | **只** |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 11 | 一拖二无线手持话筒 | 工作频率：500-980MHz（可调）采用微电脑CPU控制发射功率输出：高功率档10dBm/低功率档5dBm拾音头增益调整旋钮:-20dB至+35dB调制方式：FM调频最大调制度：±45KHz全铝合金结构（手持发射器）高次谐波：低于主波基准60dB以上使用电池：2节AA电池-可连续使用约8小时工作频率：500-980MHz（可调）采用微电脑CPU控制PLL锁相环频率合成技术, 红外对频32/99频道自由选择多功能LCD，特有音频声压显示，电池电压显示S/N信噪比：>105dBT.H.D失真:<0.5%频率响应：40Hz-18KHz杂讯锁定静噪控制+音码导航锁定静噪控制 |  | **2** | **套** |
| 12 | 三基色会议灯 | LED三基色灯;输入电压：AC100-240V 50-60HZ额定功率：200W光源功率：432颗0.5W高亮LED贴片灯珠显色指数：Ra≥90光束角度：120° 色温系统：3200K/5600K/双色温系统可选通道数量：双通道数量工作模式，2/3个国际DMX通道数量可切换外壳材质：铝型材+钣金冷却系统：铝基板自然散热，无风机设计工作环境：IP20/室内使用环境温度：-20°C~40°C产品尺寸：L560\*W292\*H85MM 产品重量：6KG |  | **18** | **台** |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 13 | 面光灯 | 电压： AC-220V/240V 50-60HZ额定功率：400W光源： COB 100W\*4颗 3200K色温光束角度： 60°亮度调节： 0—100%频闪速度： 0—20Hz通道模式： 1/2/4/8 DMX通道控制模式： 标准DMX512信号、主从、声控恒温保护功能： 70°C循环降温，提高灯珠寿命尺寸： 420×120×490mm重量： 8KG |  | **10** | **台** |
| 14 | 音响线 | 2\*2.5护套无氧铜线，每卷100米； |  | **6** | **卷** |
| 15 | 音响线 | 2\*2.5护套无氧铜线，每卷100米； |  | **4** | **卷** |
| 16 | 辅材 | 128航空插、接线头、挂钩、支架 |  | **2** | **套** |
| 17 | 机柜 | 22U放置设备 |  | **1** | **套** |

注：以上所有货物规格参数包安装调试，包括所有辅材，确保常使用。质保5年，5年之内出现的任何问题由供货商自行解决，包括更换或增加的配件；三年之内出现问题需更换新设备，第四，第五年出现问题需维修维护。

**全彩高清LED显示屏及设备清单**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 设备名称 | 规格参数 | | 数量 | 单位 | 备注 |
| 1 | ★全彩LED显示屏；需实质性响应 | P2.5全彩色LED显示屏，靠墙式、高清显示，无缝拼接、高刷新率、超广视角、节能降耗，模组分辨率（160mm\*160mm)像素密度为160000.0平方；点间距2.5mm；扫描模式32S；亮度1100；屏体分辨率64\*64；单元板尺寸320\*160\*12mm;像素组成1R1G1B；等级灰度4096；白平衡亮度：≧800cd/平方米。对比度1:5000；最大功率：780W/平方米，平均功率20W/平方米；工作电压 | | 屏体净显示面积(35.84㎡)、 宽(8.96m)、高(4m)、 | ㎡ | 刷新率≥1920、质保期:3年，包安装 |
| 屏体含包边面积36.88(㎡)宽(9.04m)、高(4.08m)、 | ㎡ | 质保期:3年，包安装调试 |
| 显示单元数量700(pcs)宽28(pcs)高25(pcs) | pcs | 质保期:3年，包安装调试 |
| 屏体分辨率(5734400dots)宽3584(dots)高1600(dots) | dots | 质保期:3年，包安装调试 |
| 2 | LED视频处理器 | X12最新国标 | | 1 | 台 | 所有货物包安装，专业安装。 |
| 3 | 接收卡 | 5A-75E，最新国标 | | 56 | 张 | 标配16P长排线，80cm信号线 |
| 4 | 电源 | 200PF-5V，LYD | | 120 | 台 | 标配2.5㎡三芯电源跳线 |
| 5 | 控制软件 | LED演播室，最新国标 | | 1 | 套 | 配套 |
| 6 | ★控制主机；需实质性响应 | 第14代智能i7-14700F；分体式台式机；内存容量：32GB（16GBx2）；内存类型：DDR5；固态硬盘容量1T SSD固态硬盘；带内直光驱；独立显卡；显卡芯片4060Ti；显存容量16GB，无线网卡：WiFi6；有线网卡：有；蓝牙：有；数据接口USB3.2 Gen1 x 2+USB3.2 Gen1 Type-C x 1、音频接口1×耳机输出接口/1×麦克风输入接口、数据接口4\*USB2.0、视频接口DPx3/HDMI、音频接口耳机、网络接口有、其它接口HDMI/VGA、预装软件正版Office家庭和学生版、电源500W；三年有限保修及上门。 | | 1 | 台 | 32寸高清4K显示器；长729.5mm宽427.8mm，分辨率：3840\*2160（4K），手动调节开关，标配DP数据线，操作方式：一键导航建设计，接口：DP+2\*HDMI+耳机接口；面板类型：VA；色数：10.7亿 |
| 7 | 显示屏钢架 | 壁挂式支架，定制 | | 36.88 | ㎡ | 所有货物包安装，专业安装。 |
| 8 | 显示屏安装 | 定制数量，专业工程师 | | 35.84 | ㎡ | 所有货物包安装，专业安装。 |
| 9 | 显示屏线缆 | 定制，综合布线 | | 1 | 项 | 客户负责预埋线到配电柜/控制台 |
| 10 | 显示屏辅材、综合布线 | 定制数量 | | 1 | 套 | 磁柱、线材、套件 |
| 11 | 包边装饰 | 黑拉丝 | | 1 | 套 | 所有货物包安装，专业安装。 |
| 12 | 配电柜 | 30W，福佑 | | 1 | 台 | 含远程上电 |
| 13 | 木地板 | 复合实木木地板，国标1.8cm厚 | | 160 | ㎡ | 包括压条和辅材，包安装 |
| 14 | 防滑地毯，铝合金哑口条 | | | 国标3.0cm厚；60 | ㎡ | 所有货物包安装，专业安装 |
| 15 | 舞台开合幕布 | | 阻燃幕布 | 舞台前一套，30米\*6米 | 180 | 包辅材，包安装，包调试 |
| 以上所有货物包安装调试，包括所有辅材，确保常使用。质保5年，5年之内出现的任何问题由供货商自行解决，包括更换或增加的配件；三年之内出现问题需更换新设备，第四，第五年出现问题需维修维护。 | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 报告厅桌椅配置清单 | | | | | |
| 序号 | 物品名称 | 技术参数（mm） | 参考图片 | 单位 | 数量 |
| 1 | ★礼堂椅需实质性响应 | 面料：专用阻燃面料，具有阻燃、抗污、耐磨、透气、方褪色等特点。 外壳：座背采用二元聚丙烯聚乙烯共聚物（PP）注塑而成，豪华气派，实用性强。 坐垫：高密度冷发泡定型棉，密度不低于50KG/M3具有就坐不变形的优良特点，结合人体工程学设计，坐感更舒适。 扶手：扶手选用进口项目或榉木制成，木质坚硬木纹细腻，实用且富有质感，不低于25mm鸭嘴型设计，线条优美。 站脚：选用优质冷轧钢，竞冲压焊接而成，设计符合人体工程学原理，安全稳固。可拆洗椅套（坐垫+靠背） | IMG_256 | 座 | 700 |
|
|
| 2 | 前排会议条桌 | 1.8米\*0.6米\*0.76米，5张 密度板贴胡桃木皮，环保油漆 | IMG_257 | 张 | 5 |
| 3 | 会议椅 | 红胡桃木椅架，海绵软包，黑色头层真皮座面，四角承重400公斤，总高115厘米、总宽78厘米、坐宽60厘米，扶手离地68厘米、背厚16厘米、背高75厘米、扶手宽9厘米、坐高50厘米、坐深60厘米，背宽60厘米、坐厚14厘米 | IMG_258 | 张 | 15 |
| 4 | 主席台 | 1.2米\*0.6米\*0.76米 密度板贴胡桃木皮，环保油漆 | IMG_259 | 张 | 5 |
| 5 | 主席台椅 | 红胡桃木椅架，海绵软包，黑色头层真皮座面，四角承重300公斤，总高114厘米、总宽69厘米、坐宽52厘米，扶手离地66厘米、背厚16厘米、背高75厘米、扶手宽9厘米、坐高50厘米、坐深52厘米，背宽50厘米、左后14厘米 | IMG_258 | 张 | 20 |
| 6 | 发言台 | 实木演讲台、橡胶木、28kg，方形、底部长款60\*50厘米，总高：115厘米，台面长宽70\*50厘米、板材厚度3.5厘米。 | IMG_256 | 个 | 1 |

**教育教学用品、卫生工具、办公耗材、食堂用品、**

**安保器材等采购清单**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 采购品类 | | | 规格参数 | | | | 数量 | | | 单位 | | |
| **1** | ★A4打印纸需实质性响应 | | | A4打印复印纸，材质:原生木浆 规格:210x297mm 厚度：0.0985mm 包装说明：8包/箱，500张/包 重量：80g/m2，双面光，质量等级：优等品 | | | | 200 | | | 箱 | | |
| **2** | 12色丙烯颜料 | | | 丙烯颜料100ml罐装，12色，一套12种颜色，规格100ML\*12色,学生儿童手绘颜料DIY创作 | | | | 20 | | | 套 | | |
| **3** | 2B铅笔 | | | 2B/HB,考试专用。 | | | | 2441 | | | 支 | | |
| **4** | A4彩纸 | | | 10种颜色/绿色环保型（无毒)（100张/包） | | | | 100 | | | 包 | | |
| **5** | A4抽杆夹 | | | 抽杆夹（10个/包）可夹纸厚度14mm 彩色抽杆、PVC防水材料，背宽15mm，大小310mm\*215mm | | | | 300 | | | 包 | | |
| **6** | A4档案袋 | | | A4牛皮纸档案袋 单个装 原木色 340\*238MM | | | | 500 | | | 个 | | |
| **7** | DVD光盘 | | | 塑盒装50片52X可记录式 CD光盘CD刻录盘刻录光盘;存储容量 (GB)4.7;产品类型;一次刻录DVD±R;包装规格;50片;服务信息 ;质保时间 (个月);12 | | | | 5 | | | 盒 | | |
| **8** | 白板笔 | | | 白板笔 色泽明亮可擦易擦 黑色10支/盒；尺寸：146mm\*83mm\*33mm | | | | 30 | | | 盒 | | |
| **9** | 白色粉笔 | | | 白粉笔，无尘白色粉笔，环保塑光粉笔，48支白色六角粉笔，一盒48支，一箱60盒 | | | | 4 | | | 箱 | | |
| **10** | 标签纸 | | | 20包\*24贴100张/包;干胶标签纸贴 （24枚/张/56张/1344枚/包）3.8\*2.5cm口取纸 价格签 不干胶标签 | | | | 15 | | | 包 | | |
| **11** | 彩旗 | | | 彩旗加厚五色彩色旗 厂旗空白彩旗顠旗户外旗五彩旗子订做广告旗队旗设计校旗班旗 红旗 红色旗 1个 3号192\*128厘米 旗帜 | | | | 5 | | | 包 | | |
| **12** | 彩色粉笔 | | | 彩色粉笔，无尘彩色粉笔，环保塑光粉笔，48支彩色六角粉笔，一盒48支，一箱60盒 | | | | 2 | | | 箱 | | |
| **13** | 大号彩色长尾夹 | | | 彩色金属燕尾夹票据夹子 1#50mm ，12只/盒，制造工艺精堪，质量优良。 | | | | 30 | | | 盒 | | |
| **14** | 档案柜 | | | 大器械文件柜上玻下柜1800\*390\*850mm钢制文件柜加厚钢板优质锁具卡扣设计冷轧钢板全钢柜体 | | | | 15 | | | 个 | | |
| **15** | 调色盘 | | | 椭圆形调色板；尺寸：20cm\*3cm | | | | 30 | | | 个 | | |
| **16** | 订书钉 | | | 订纸2-25页，1000枚/盒。12#订书钉 | | | | 10 | | | 包 | | |
| **17** | 订书机 | | | 长145mm宽40mm高77mm,有按钮，结石耐用，2档省力 | | | | 70 | | | 个 | | |
| **18** | 短跳绳 | | | 跳绳儿童男女健身训练学生长竞速绳 | | | | 100 | | | 个 | | |
| **19** | 非洲鼓 | | | 专业级非洲鼓羊皮鼓面桃花心木大师非洲鼓级标准13寸 | | | | 2 | | | 个 | | |
| **20** | 构音训练勺 | | | 唇运动训练器、舌尖运动训练器、舌前位运动训练器、舌后位运动训练器4种/套包含收纳盒，食品级材料无毒无气味 | | | | 100 | | | 套 | | |
| **21** | 固体胶水 | | | 规格： 25g，20支/盒.粘性牢固，质地细密，不会渗透：粘性强 | | | | 30 | | | 盒 | | |
| **22** | 光敏印油 | | | 红色40ml；材质：颜料、树脂有机溶剂；尺寸60\*24mm | | | | 10 | | | 盒 | | |
| **23** | 国旗 | | | 3号国旗;国旗 3号 128\*192cm 面旗帜/包 纳米防水防晒 五星红旗 | | | | 6 | | | 面 | | |
| **24** | 黑板擦 | | | 易檫;是否有磁性;否;外壳材质;PP;擦布材质;合成纤维;产品尺寸;100\*50\*30mm | | | | 100 | | | 个 | | |
| **25** | 红蓝印台 | | | 是否即印即干:是;产品类型:印台;产品尺寸（长\*宽\*高）(mm);135\*85\*10;包装规格;单个装 | | | | 30 | | | 个 | | |
| **26** | 呼啦圈 | | | 学生呼啦圈80cm加厚高弹海绵 | | | | 10 | | | 个 | | |
| **27** | 回形针 | | | 3#100只；尺寸：29mm\*8mm | | | | 10 | | | 包 | | |
| **28** | 记号笔（盒） | | | 规格10支/盒 书写流畅、不易褪色、色泽明亮、耐磨笔头 | | | | 20 | | | 盒 | | |
| **29** | 剪刀 | | | 剪刀（黑）产品尺寸：210\*78mm 剪纸厚度：2mm 刀刃锋利、剪柄设计、握拿舒适、铆钉设计、抛光剪刀 | | | | 50 | | | 把 | | |
| **30** | 宽胶布（个） | | | 透明胶5.5CM ，长度 180，膜厚 0.1 ，宽度 55， 纯肉厚 2.7cm | | | | 100 | | | 个 | | |
| **31** | 盲文板 | | | 27行30方盲文写字板配套2个盲笔单页尺寸21.9\*30.3cm展开尺寸43.3\*30.3cm单页厚03.cm重量300g | | | | 110 | | | 套 | | |
| **32** | 毛笔 | | | 精品狼毫.精雕细琢.笔尖聚峰.不开叉.不掉毛.笔柱饱满.尺寸：长256mm.大中小 | | | | 150 | | | 套 | | |
| **33** | 牛皮A4纸 | | | 牛皮纸A4纸（每包100张） | | | | 10 | | | 包 | | |
| **34** | 排笔一套 | | | G1706油画平头画笔尼龙笔头软硬弹性适中、特殊压制不易掉毛、尺寸单号笔刷 | | | | 20 | | | 套 | | |
| **35** | 鞋刷（洗鞋专用） | | | 多功能软毛鞋刷，PP塑料，长23.5cm，毛占鞋刷长度8.5cm，手柄14.5厘米， | | | | 110 | | | 个 | | |
| **36** | 荣誉证书 | | | 规格:210x297mm 厚度：0.0985mm | | | | 200 | | | 本 | | |
| **37** | 扇子 | | | 火焰长稠扇子演出专用1.2m左右手一对装单色大红 | | | | 50 | | | 对 | | |
| **38** | 双面胶布 | | | 超强力透明无痕双面胶，厚度: 1（mm）宽度: 610（mm）长度:3(M)颜色: 白色30个/包 | | | | 20 | | | 桶 | | |
| **39** | 水彩笔 | | | 36色水彩笔，尺寸：高130MM\*宽108MM\*厚98MM | | | | 50 | | | 套 | | |
| **40** | 素描纸 | | | 4K20张/包 | | | | 100 | | | 包 | | |
| **41** | 听障生训练卡 | | | 益智启蒙认知卡片套装每盒45张双面9\*9cm加厚覆膜卡纸 | | | | 50 | | | 套 | | |
| **42** | 团旗 | | | 大号，288\*192cm | | | | 2 | | | 个 | | |
| **43** | 小号彩色长尾夹 | | | 彩色金属燕尾夹票据夹子 5#19mm ，40只/盒，制造工艺精堪，质量优良。 | | | | 30 | | | 盒 | | |
| **44** | 学生奖状（张） | | | 幅面16K，加厚纸张，可A4打印，212\*284mm尺寸：A4。不堵不断。 | | | | 1200 | | | 张 | | |
| **45** | 一次性盘子 | | | 材质：纸浆.尺寸：9寸 20个/包 | | | | 210 | | | 包 | | |
| **46** | 长跳绳 | | | 胶棉群体跳绳多人甩大绳加粗长跳绳 9米;重量500g | | | | 10 | | | 个 | | |
| **47** | 纸灯笼 | | | 灯身材质：塑料；直径30厘米 | | | | 5 | | | 包 | | |
| **48** | 纸胶带 | | | 材质：皱纹纸.16卷/桶 可书写. 不渗透.易剥离. 无残留 | | | | 10 | | | 桶 | | |
| **49** | 中号彩色长尾夹 | | | 彩色金属燕尾夹票据夹子 4#25mm ，48只/盒，制造工艺精堪，质量优良。 | | | | 30 | | | 盒 | | |
| **50** | 咬胶 | | | 乳胶牙胶套装蝴蝶型、P、Y、T型均码 | | | | 100 | | | 个 | | |
| **51** | 口肌训练器 | | | 双气阀设计舌肌训练器、感知按摩刷、咀嚼训练牙胶、呼吸训练器、唇肌训练器可拆卸方便清洗套装 | | | | 50 | | | 套 | | |
| **52** | 口腔按摩棒 | | | 口腔按摩海绵棒食品材质无毒无味无惧啃咬2\*2.2\*10cm独立包装50支/盒 | | | | 20 | | | 盒 | | |
| **53** | 小镜子 | | | 手持镜方形11.5\*25cm | | | | 50 | | | 个 | | |
| **54** | 医用检查手套 | | | 食品级蓝色手套加厚高弹力手套丁腈手套防水防油耐酸耐碱无异味100只/盒SML码 | | | | 50 | | | 盒 | | |
| **55** | 可拉式音箱 | | | 双话筒标准版，音响尺寸：24.3厘米\*15厘米35.5厘米；音响重量：3公斤；500W大功率、震撼重低音；遥控器、肩带、7号遥控电池2个，5号话筒电池4个、直播线、音频线、电源适配器。 | | | | 2 | | | 台 | | |
| **56** | 5G一键式报警器 | | | 来电显示语音报号免提通话，支持电信移动联通卡无线插卡报警器，使用范围：学校商场机场小区商铺，电池\*2个，上门安装调试，整机质保两年 | | | | 1 | | | 台 | | |
| **57** | 留样柜 | | | 冷藏展示柜 75升食品留样柜 保鲜冷藏展示柜 带锁；尺寸：760mm\*445mm\*465mm；控温方式，机械旋钮，温控范围0-10、内胆尺寸：370\*374\*657mm，重量：22kg，电压：220V | | | | 1 | | | 台 | | |
| **58** | 牛皮纸档案盒 | | | 档案盒牛皮纸加厚A4文件资料收纳盒无酸纸质，700g牛皮纸象牙扣设计预留折痕便于折叠 | | | | 500 | | | 个 | | |
| **59** | 装订机打孔器 | | | 锋利耐用切口光滑合金钢制造加厚刀柄不易损坏，独立包装通用型 | | | | 10 | | | 个 | | |
| **60** | 装订棉线 | | | 涤纶棉线，粗线20个/包200g/袋 | | | | 14 | | | 包 | | |
| **61** | 电饭煲 | | | 商用电饭煲，超厚大容量水油性不沾内胆，全铜电源线，一键煮饭自动保温，防干烧，搭配不锈钢蒸笼、防烫锅盖，容量≥13L，3500w大功率防水电饭煲 | | | | 4 | | | 个 | | |
| **62** | 调料磨粉机 | | | 304不锈钢粉碎机纯铜电机摇摆打磨加厚底座可拆卸3层刀片2kg容量 | | | | 1 | | | 个 | | |
| **63** | 树枝修剪锯 | | | 锂电池无刷全铜充电手持式电锯16寸配套2块42v锂电池 | | | | 3 | | | 个 | | |
| **64** | 锂电池 | | | 电动三轮车锂电池宁德时代电芯60v/72v90ah锂电池-20℃-60℃工作范围包含智能电池保护系统，汽车级别大单体动力电芯防水防爆外壳电量显示屏包安装，两年免费换新十年质量问题免费维修。包含配套充电器 | | | | 2 | | | 组 | | |
| **65** | 9V电池 | | | 普通9V干电池（话筒专用） | | | | 30 | | | 个 | | |
| **66** | 保鲜膜 | | | 大卷食品级pvc材质保鲜膜撕拉式密封防漏可冷冻韧性强防穿刺宽40cm长度1600米重量1900g | | | | 5 | | | 卷 | | |
| **67** | 玻璃刮 | | | 规格尺寸：25\*5\*30cm | | | | 50 | | | 个 | | |
| **68** | 不锈钢特厚盆大 | | | 316不锈钢特厚直径80cm高度21cm重量≥3.3kg | | | | 5 | | | 个 | | |
| **69** | 不锈钢特厚盆中 | | | 316不锈钢特厚直径70cm高度20cm重量≥2.5kg | | | | 5 | | | 个 | | |
| **70** | 菜刀 | | | 材质4Cr13Mov，全钢手柄，重量≥300g，刀身长33cm | | | | 5 | | | 把 | | |
| **71** | 炒锅 | | | 章丘铁锅手工锻打铁锅单耳木柄，锅把一体成型，圆底型直径34cm，锅深10cm锅重2.1kg，带不锈钢铁盖 | | | | 4 | | | 个 | | |
| **72** | 厨房多功能剪刀 | | | 加厚不锈钢材质，多功能可拆卸75\*220mm≥185g | | | | 3 | | | 把 | | |
| **73** | 厨师服 | | | 产品面料：棉质;适合成人穿，均码 | | | | 50 | | | 件 | | |
| **74** | 大锅铲 | | | 厨房用品304不锈钢特厚方铲方铲头16\*20.5cm钢柄121.5cm | | | | 2 | | | 把 | | |
| **75** | 大垃圾袋 | | | 环保垃圾袋90cm\*100cm加厚50只/包全新料耐穿刺无异味防渗漏 | | | | 50 | | | 包 | | |
| **76** | 大收纳袋 | | | 加厚塑料袋82\*125CM 毕亚兹/BIAZE 加厚塑料袋【82\*125CM10只装】特大号搬家打包袋子被子衣服玩具收纳袋手提袋马甲背心袋 | | | | 30 | | | 个 | | |
| **77** | 带棒条带 | | | 红色2m\*0.48m | | | | 100 | | | 个 | | |
| **78** | 地膜 | | | 80cm宽1000m长新料农用超薄透明气泡膜10公斤以上 | | | | 1 | | | 卷 | | |
| **79** | 电池 | | | 5号7号电池，质保12个月；单个装；每盒24粒装 | | | | 8 | | | 盒 | | |
| **80** | 调料盒 | | | 调料盒套装四合一大容量防潮调味盒防滑底座舒适把手透明上盖带调料勺子 | | | | 2 | | | 个 | | |
| **81** | 擀面杖 | | | 整根实木擀面杖榉木长60cm粗3.5cm | | | | 5 | | | 个 | | |
| **82** | 钢丝球 | | | 大号加厚重钢丝球不掉丝直径10cm单个48g独立包装20个/包 | | | | 50 | | | 包 | | |
| **83** | 工业扇 | | | 工业立式摇头电风扇三档调节纯铜电机铝镁合金扇叶直径75cm | | | | 2 | | | 个 | | |
| **84** | 鼓号队服 | | | 青少年学生鼓号队服整套上衣裤子帽子 | | | | 10 | | | 套 | | |
| **85** | 红色水桶 | | | 米粮桶 水桶 塑料手提水桶家用红色大小水桶带盖子耐摔提水桶 10L 有盖款;尺寸：高32cm\*底25cm\*口35cm;加厚红色塑料桶 | | | | 50 | | | 个 | | |
| **86** | 花种子 | | | 耐寒多年生庭院种植四季开花多花蔷薇花种子每包种子1000粒 | | | | 3 | | | 包 | | |
| **87** | 教室用抹布 | | | 纯棉：50\*50㎝，重量90克、耐吸水，擦干净 | | | | 200 | | | 条 | | |
| **88** | 洁厕剂 | | | 绿伞 洁厕液 洁厕灵 洁厕剂 马桶清洁剂 550g\*24瓶/箱 | | | | 50 | | | 箱 | | |
| **89** | 警戒带 | | | 手提式加厚帆布反复使用100m盒式锁定功能 | | | | 2 | | | 个 | | |
| **90** | 圆头铁锹 | | | 锰钢淬火处理常规款包含木柄1.1米加厚 | | | | 30 | | | 把 | | |
| **91** | 砍刀 | | | 锻打砍骨刀重量≥1.5kg刀刃长度23cm厚度8mm锰钢材质 | | | | 2 | | | 把 | | |
| **92** | 啦啦花 | | | 大号双头手柄款彩色 | | | | 100 | | | 个 | | |
| **93** | 劳保手套 | | | 纯棉手套，纯棉纱线手套(副) | | | | 404 | | | 副 | | |
| **94** | 沥水篮 | | | 304不锈钢沥水篮洗菜盆底部踮脚设计多规格易收纳外径31.5cm、28.5cm、25.5cm三个装每套 | | | | 3 | | | 套 | | |
| **95** | 卤料蓝 | | | 加密网孔不锈钢炉料蓝316不锈钢分体密封盖扣式卡盖12\*14cm容量1.3L,吊链挂钩耐高温不断裂 | | | | 6 | | | 个 | | |
| **96** | 马桶刷 | | | 茶花 马桶刷/厕所刷 清洁刷圆头洗长柄无死角软毛创意替换刷头；尺寸：8\*59cm | | | | 100 | | | 个 | | |
| **97** | 灭蝇灯 | | | 电击式灭蝇灯含托盘诱蚊剂UV紫光波全密封保护网防触电设计轻音运行60w | | | | 20 | | | 个 | | |
| **98** | 沐浴露 | | | 沐浴露2.L大瓶家庭装男女通用 | | | | 200 | | | 瓶 | | |
| **99** | 泡棉双面胶 | | | 高粘10米大卷海绵双面胶3.0mm厚30mm宽不易残胶撕取便捷拉扯不易断 | | | | 50 | | | 卷 | | |
| **100** | 皮围裙 | | | 防水防油耐酸碱围裙PVC皮围裙；双层复合面料；PVC围裙+袖套；尺码：110\*80cm;耐弱酸碱，手感柔软弹性好，不会发硬。加大加厚皮革罩衣围裙防油防水耐脏 | | | | 50 | | | 件 | | |
| **101** | 马卡龙色系气球 | | | 马克龙色系气球，10寸防爆无毒材质：乳胶充气后约25cm，100个/包 | | | | 30 | | | 包 | | |
| **102** | 切菜板 | | | 不锈钢提手铁木整木切割砧板，横切铁木防霉防裂无甲醛加厚3cm，60\*40 | | | | 4 | | | 个 | | |
| **103** | 切面刀 | | | 食品级不锈钢切面板自带刻度易清洗橡胶手柄 | | | | 6 | | | 把 | | |
| **104** | 揉面垫 | | | 健康抗菌硅胶揉面垫，耐高温230度耐低温-40度，纳米抗菌可蒸煮消毒，带刻度无异味无荧光加厚100\*60cm重量≥1480g | | | | 8 | | | 个 | | |
| **105** | 纱布 | | | 医用绷带纱布脱脂纱布卷宽8cm长6m五卷/包 | | | | 20 | | | 包 | | |
| **106** | 食品夹子 | | | 特厚316不锈钢视频夹子镂空设计舒适防滑手柄4.5\*33cm | | | | 10 | | | 把 | | |
| **107** | 蔬菜种子 | | | 蔬菜种子套餐四季菜种子有机蔬菜16种蔬菜各一包每包种子500粒 | | | | 5 | | | 包 | | |
| **108** | 卫生抽纸 | | | 120\*173mm三层130抽原生木浆可湿水无荧光剂10包/提 | | | | 100 | | | 提 | | |
| **109** | 卫生用卷纸 | | | 独立商品标准包装，检验合格，超韧细密湿水不易破，自然无香，主要成份: 100%原生木浆≥1.8kg | | | | 200 | | | 提 | | |
| **110** | 锡纸 | | | 食品级烘烤专用锡箔纸双面可用防油防污易塑性不破损45cm宽20微米厚2.5kg每卷超大卷 | | | | 2 | | | 卷 | | |
| **111** | 洗发膏 | | | 洗发水清爽去油型1KG（持久去屑清洁止痒清爽柔润）柠檬香 男士女士通用 | | | | 200 | | | 瓶 | | |
| **112** | 洗洁精（箱） | | | 全效除菌，无残留；不伤手洗洁精30瓶/箱，净重：500g 30/箱 清新柠檬味 国内知名品牌 。最新生产 | | | | 50 | | | 箱 | | |
| **113** | 洗手液 | | | 芦荟抑菌洗手液，含量500ml。全效杀菌，抑菌率99.9%，水头设计，不伤手，国内知名品牌。最新生产。 | | | | 500 | | | 瓶 | | |
| **114** | 洗碗布 | | | 加棉木纤维流程棉，透气性好，厨房不沾油洗碗布，一包3片 | | | | 100 | | | 包 | | |
| **115** | 洗衣粉 | | | 含量5.0kg克、香味。全效杀菌，不伤手，国内知名品牌。最新生产。 | | | | 100 | | | 袋 | | |
| **116** | 橡胶路锥 | | | 0cm路锥 无品牌加厚反光路锥橡胶圆锥 70cm红白通用型车位锥桶 停车场门口禁停标识 警示柱路障雪糕筒交通设施 1个装 反光锥 | | | | 10 | | | 个 | | |
| **117** | 橡胶手套 | | | 橡胶皮手套 洗碗家务 耐油橡胶手套 45cm | | | | 100 | | | 双 | | |
| **118** | 消毒片 | | | 次氯酸84消毒泡腾片1g/片100片/瓶每箱100瓶 | | | | 3 | | | 箱 | | |
| **119** | 小垃圾袋 | | | 手提式垃圾袋黑色加厚pe材料无异味耐高温防滴漏32\*52cm50只/卷 | | | | 100 | | | 卷 | | |
| **120** | 修枝剪 | | | 高碳钢刀头，刀头长度90mm开口大小35mm剪刀总长220cm重量270g | | | | 3 | | | 个 | | |
| **121** | 削皮刀 | | | 削皮刀刮皮刀不锈钢苹果削皮器土豆刨子厨房刨皮刀蔬菜水果刀削皮削丝两用瓜果去皮器 水果削皮器；5.5cm\*16cm | | | | 60 | | | 个 | | |
| **122** | 一次性筷子 | | | 方便卫生竹筷子独立包装4.5\*195mm圆筷一包双/包 | | | | 8 | | | 包 | | |
| **123** | 一次性手套 | | | 每包200只 一次性手套 ；卫生手套食品级；尺寸：25.5\*14cm；PE材质；特点：盒装抽取式、韧性好不易破、防水防油、黑色，食品级； | | | | 40 | | | 盒 | | |
| **124** | 一次性碗 | | | 环保食品级材质. 尺寸：8\*14\*9cm | | | | 200 | | | 包 | | |
| **125** | 一次性压舌板 | | | 灭菌级医用压舌板独立包装光滑无刺环氧灭菌不易断裂150\*18mm100支/盒 | | | | 30 | | | 盒 | | |
| **126** | 油壶 | | | 大口径带滤网304不锈钢油壶防尘盖设计1L容量，特厚材质 | | | | 2 | | | 个 | | |
| **127** | 油刷 | | | 硅胶涂油刷大号4.5\*27cm刷头可拆卸耐高温不掉毛食品级SGS测试认证无异味 | | | | 10 | | | 个 | | |
| **128** | 长柄大漏勺 | | | 厨房用品304不锈钢特厚加长木柄四拖特粗滤网直径32cm | | | | 4 | | | 个 | | |
| **129** | 指套牙刷 | | | 手指套牙刷硅胶软毛65\*23mm | | | | 100 | | | 个 | | |
| **130** | 硅胶牙刷 | | | 食品级硅胶安全环保无异味长9.1cm2个装 | | | | 100 | | | 盒 | | |
| **131** | 气球吹气嘴 | | | 气球吹起嘴防漏气免打结5.5\*2\*1.5cm100个装/袋 | | | | 13 | | | 袋 | | |
| **132** | 不锈钢特厚盆小 | | | 304特厚不锈钢盆子外口径40cm高13.5cm净重≥800g | | | | 10 | | | 个 | | |
| **133** | 抽屉式轨道 | | | 加厚不锈钢抽屉轨道阻尼缓冲，三节导轨全拉出设计装卸方便卡扣锁定，耐磨防撞阻尼缓冲12寸一对装 | | | | 30 | | | 对 | | |
| **134** | 水瓢 | | | 304加厚不锈钢材质平底精品水瓢，勺口直径20cm手柄长度22cm加厚用料，加粗手柄净重670g | | | | 5 | | | 个 | | |
| **135** | 油炸筷子 | | | 加长筷子防烫42cm鸡翅木火锅筷子0.8cm\*42cm10双/包 | | | | 2 | | | 包 | | |
| **136** | 打沫勺 | | | 打沫漏勺细腻网孔一漏多用优质不锈钢清洗方便，空心加粗不锈钢手柄18\*38cm | | | | 6 | | | 个 | | |
| **137** | 厨师口罩 | | | 耳带式透明餐饮口罩，舒适加长下巴托设计双层防护膜，100个装独立包装 | | | | 10 | | | 盒 | | |
| **138** | 面粉筛子 | | | 半自动手压式面粉筛，304不锈钢材质，半自动弹簧手柄，加高设计9.5\*10.4cm | | | | 1 | | | 个 | | |
| **139** | 收纳盒 | | | 不锈钢密封收纳盒，厚实耐用耐腐蚀易清洗，密封防漏，食品级pc透明盖容量1.2L，19.3\*12.5\*7cm | | | | 50 | | | 个 | | |
| **140** | 餐盘 | | | 316不锈钢餐盘加厚材质加宽卷边平整底部，24cm、26cm、28cm三个装每套，总重量不低于890g | | | | 20 | | | 套 | | |
| **141** | 吸油纸 | | | 干湿两用，懒人抹布不沾油可水洗，每张尺寸20\*20cm强韧耐用克重≥480g/提 | | | | 10 | | | 提 | | |
| **142** | 教室塑料套扫(套） | | | 组合原生pp塑料，结实耐用，不变形，承重力强。扫把采用四层丝。扫杆加厚不锈钢管。撮箕25\*26\*65cm。 | | | | 300 | | | 套 | | |
| **143** | 多功能除草器 | | | 锰钢材质8齿耙子整钢锻造全钢手柄。柄粗9mm厚度2mm手柄长度700mm重量≥430g | | | | 50 | | | 把 | | |
| **144** | 衣架衣钩 | | | 一把10个；加粗加厚，特粗60g，强力防滑无痕不鼓包。长度46cm；形状：三角形； | | | | 500 | | | 把 | | |
| **145** | 直饮机滤芯 | | | 聚丙烯熔喷滤芯（5um，20寸）一个，20寸颗粒活性炭滤芯一个，20寸压铸式活性炭滤芯一个，聚丙烯熔喷滤芯（1um，20寸）一个，反渗透膜组件（800G）两个，10寸后置活性炭滤芯两个。全套八个适用于格美汇极光款800G社区售水机人人水站原装正品。 | | | | 8 | | | 套 | | |
| **146** | 腰鼓 | | | 牛皮腰鼓:宽直径15cm,鼓高32cm，全套配件（鼓棒、背带、方巾、红绸快板）4米红绸、腰鼓包 | | | | 20 | | | 套 | | |
| **147** | 中华鼓 | | | 中华鼓，牛皮鼓大鼓，1.2米跳舞鼓（在鼓上面跳舞），直径1.2米，总高度85cm,可移动。鼓面材质：头层牛皮；鼓身材质：杨木木质鼓身；鼓架材质：金属架子+固定支架； | | | | 2 | | | 个 | | |
| **148** | 拍拍手 | | | 国旗手拍28cm闪光国庆节手持手巴掌拍拍手手掌，加大加厚。 | | | | 100 | | | 个 | | |
| **149** | 中华鼓 | | | 中华鼓，鼓面直径60cm，配鼓架，鼓总高度77cm（鼓高27+鼓架50）；配鼓棒2根，可移动。方巾、红绸； | | | | 12 | | | 个 | | |
| **150** | 全乐理口风琴37键 | | | 全乐理口风琴37键，长48cm\*宽10.5cm,重量约1.1kg~1.6kg；2套吹管组+教材（全套配件：吹琴说明书，短吹嘴2个，长吹嘴2个，配套帆布软包、擦琴布、背带、排水压簧按钮、防水姓名贴纸）；带播放和录音功能； | | | | 20 | | | 个 | | |
| **151** | 全荞麦壳枕头 | | | 天然草本双层内胆可拆洗，43\*64老粗布棉质面料枕套，内胆单个重量≥2000g | | | | 700 | | | 个 | | |
| **152** | 纯棉拖把 | | | 材质：纯棉白线拖把；拖把头净重：500克. 优质圆木杆。 | | | | 580 | | | 把 | | |
| **153** | 簸箕 | | | 搞把加厚铁簸箕三角支架85CM加厚型,深度8cm，前口径31cm，內长30cm；耐磨五排硬毛塑木头干38cm\*10cm； | | | | 120 | | | 套 | | |
| **154** | 高粱扫把 | | | 加厚优质去穗扫把约50cm\*80cm高粱手把 | | | | 120 | | | 个 | | |
| **155** | 户外大扫把 | | | 竹子大扫把脱叶款一体式手工竹扫把1.8m | | | | 500 | | | 个 | | |
| **156** | 宽拖把 | | | 大号拖把平板尘推酒店学校家用商用地拖工厂车间排拖保洁专用长拖布 110cm | | | | 110 | | | 个 | | |
| **157** | 垃圾桶 | | | 地球卫士 11L压圈式桶圾环保分类塑料垃圾篓垃圾桶 家用厨房卫生间办公耐用圆形大容量纸篓 | | | | 200 | | | 个 | | |
| **158** | 防刺服 | | | 前后高猛合金钢板防护面积0.3㎡重约2.3kg黑色帆布外套均码魔术贴可拆卸 | | | | 16 | | | 件 | | |
| **159** | 灭火器换粉 | | | 2公斤干粉34支，3公斤干粉65支，4公斤干粉25支，5公斤干粉35支，3公斤水基灭火器50支 | | | | 688 | | | 公斤 | | |
| **160** | 微型消防站 | | | 消防柜1500\*400\*1600mm，包含10人消防全套装备灭火毯、安全绳、挂钩、沙桶、喇叭、口哨、消防斧、铁锹、撬棍、手电、扳手、水带、水枪、接口、警示背心、剪断钳等消防设施 | | | | 1 | | | 套 | | |
| **五金耗材清单** | | | | | | | | | | | | | |
| **序号** | | **名称** | | | | **规格参数** | | | **单位** | | | **数量** | |
| 1 | | 塑钢窗户把手 | | | | 塑钢门窗执手带扣单点卡锁 | | | 个 | | | 50 | |
| 2 | | 铁锹 | | | | 加厚全钢铁锹，规格：200\*320\*445mm,锹棒不少于120厘米 | | | 个 | | | 5 | |
| 3 | | 锁芯 | | | | 75CM，木门锁芯，铜芯 | | | 个 | | | 50 | |
| 4 | | 橡胶水 | | | | 10公斤，用油漆 | | | 桶 | | | 5 | |
| 5 | | 胶布 | | | | 电工绝缘胶带，胶布不少于18米 | | | 卷 | | | 100 | |
| 6 | | 玻璃胶 | | | | 玻璃胶，中性玻璃胶密封胶透明瓷白黑色灰色220ml | | | 个 | | | 24 | |
| 7 | | 乳胶漆 | | | | 20公斤，配件颜色，外墙专用 | | | 桶 | | | 10 | |
| 8 | | 软管 | | | | 1米，冷水管，钢丝包装 | | | 根 | | | 50 | |
| 9 | | 交流接触器 | | | | 额定电压 (V)380V额定电流 (A)32A  产品类型：交流接触器，国标 | | | 个 | | | 2 | |
| 10 | | 探照灯 | | | | 21颗LED灯珠，三档式，弱光，强光，爆闪 | | | 个 | | | 10 | |
| 11 | | 外丝活接 | | | | 塑料50MM 热水，100度， | | | 个 | | | 20 | |
| 12 | | 开关 | | | | 一开，加厚，暗装+明装 | | | 个 | | | 50 | |
| 13 | | 管子 | | | | 50，PE塑料管子，每根6米，压力1.6.黑色 | | | 米 | | | 60 | |
| 14 | | 开关 | | | | 50.PE管子用，内芯钢，双芯带把 | | | 个 | | | 10 | |
| 15 | | 平接 | | | | 50，PE管子用，黑色压力1.6 | | | 个 | | | 10 | |
| 16 | | 三通 | | | | 50\*32，PE管子用，黑色压力1.6 | | | 个 | | | 10 | |
| 17 | | 锁芯 | | | | 75CM锁芯 | | | 个 | | | 50 | |
| 18 | | 防盗门把手 | | | | 75CM，防盗门把手加厚，钢板加厚 | | | 个 | | | 25 | |
| 19 | | 自攻螺丝 | | | | 2.5CM，黑色 | | | 盒 | | | 5 | |
| 20 | | 插板 | | | | 国标插线板，线长3米以上 | | | 个 | | | 3 | |
| 21 | | 铜芯线 | | | | 2.5平方，国标单芯，每卷100米。BV，重量不少于3.1公斤 | | | 卷 | | | 8 | |
| 22 | | 线槽 | | | | pvc不带胶方形线槽明装电线收纳盒白色阻燃绝缘塑料盒 30\*20(mm) 电线管 | | | 根 | | | 30 | |
| 23 | | 活接 | | | | 32，PPR各内外丝32\*25接头各5 | | | 个 | | | 10 | |
| 24 | | 插座 | | | | 五孔，暗装 | | | 个 | | | 100 | |
| 25 | | 灯泡 | | | | 48W，LED灯，白色光源 | | | 个 | | | 10 | |
| 26 | | 称 | | | | 150公斤，电子称 | | | 个 | | | 2 | |
| 27 | | 膨胀螺丝 | | | | 铁制品，10\*200 | | | 个 | | | 10 | |
| 28 | | 焊条 | | | | 2.5碳钢电焊条不锈钢焊条. 焊条2.0MM一公斤(约95支) | | | 包 | | | 4 | |
| 29 | | 阀门 | | | | 25，铁，丝口闸阀 | | | 个 | | | 10 | |
| 30 | | 手电筒 | | | | 强光，充电，手提式，LED探照灯强光手电筒远射户外手提灯户外应急灯，产品净重796.5g；电压4.5V，锂电池容量10000mAh | | | 个 | | | 5 | |
| 31 | | 铜芯线 | | | | 10平方，胡杨牌，国标单芯，四种颜色各25米 | | | 卷 | | | 1 | |
| 32 | | 空开 | | | | 3\*40，额定电流 (A) C40A | | | 个 | | | 5 | |
| 33 | | 灯架 | | | | LED18W，带灯管，吊链，双灯管，1.2米 | | | 套 | | | 20 | |
| 34 | | 管子 | | | | 25，PPR热水 | | | 米 | | | 175 | |
| 35 | | 喷头 | | | | 三角4分蝴蝶型喷头，加厚，360°旋转喷洒，塑料 | | | 个 | | | 50 | |
| 36 | | 水管 | | | | PE110\*16公斤压力6米一根，国标 | | | 根 | | | 3 | |
| 37 | | 油漆 | | | | 产品类型白色油漆 按溶剂类型分油漆12公斤/桶 | | | 桶 | | | 25 | |
| 教案本，班主任手册清单 | | | | | | | | | | | | |
| 序号 | | | 品目名称 | | 主要技术参数 （规格、CM） | | 单位 | | | 数量 | | |
|
|
| 1 | | | 成品教案 | | 封面和封底；157g铜版纸（四色），品名用国语； 正页均用70g书写纸，内容均用国语印刷，页数为180页（单色），书写不渗墨，最新版本 | | 本 | | | 100 | | |
| 2 | | | 成品班主任手册 | | 封页要求：封面和封底；157g铜版纸（四色），品名用国语； 正页均用70g书写纸，内容均用国语印刷，页数为112页（单色），书写不渗墨，最新版本 | | 本 | | | 100 | | |

**注：1、带“★”为核心产品，需实质性响应；**

**2、对于招标文件中所列需要实质性响应的，若投标文件未响应，视为无效投标。**

1. 商务要求

**1、交付（实施）的时间（期限）：**自合同签订后30天内完成供货（需安装的安装完成）（具体以合同签订为准）。

**2、交付地点（范围）：**采购单位指定地点。

**3、付款进度和方式：**合同签订后，供货完成并安装调试完毕验收合格后支付中标价款的100%；(具体以签订合同为准）。

**4、售后服务及要求**

（1）质量保证：对提供的产品均为厂家原厂原包装，符合质量认证和质量认证体系，并提供产品技术资料(包含安装说明书、产品中文使用说明书、合格证及保修凭证等)。若在七个工作日内发生质量问题或操作上造成不便影响，中标方应在三个工作日内对设备进行免费更换。保修期内，产品若发生故障，在接到报修后，必要时派指定的专业技术员在规定时间内上门维修或寄修，如有需要需提供代用设备，产生的所有费用均由中标方承担。保修期内因设备性能故障维修两次仍不能正常使用的，中标方需无偿为我单位更换新设备。

（2）保修：保修期为3年，对本次供货的所有产品，有效期内提供正常工作日全天侯服务，终身技术服务支持。

**5、采购项目验收**

（1）验收主体：莎车县特殊教育学校、本次项目的中标单位及具体使用部门。

（2）验收时间：货物全部供货、安装调试完成后3天内进行验收。

（3）验收内容：按照招标文件及中标方投标文件、合同逐项进行验收。

（4）验收方式：采购人成立验收小组，按照采购合同的约定对供应商履约情况进行验收。验收时，应当按照采购合同对每一项技术、服务、安全标准的履约情况进行确认。验收结束后，应当出具验收书，列明各项标准的验收情况及项目总体评价，由验收双方共同签署。履约验收的各项资料应当存档备查。

（5）履约验收责任：验收合格的项目,采购人应当根据采购合同的约定及时向供应商支付采购资金、退还履约保证金。验收不合格的项目,采购人应当依法及时处理。采购合同的履行、违约责任和解决争议的方式等适用《中华人民共和国民法典》。供应商在履约过程中有政府采购法律法规规定的违法违规情形的,采购人应当及时报告本级财政部门。

（6）验收标准：符合国家产品标准，以最终验收小组及产品验收报告为准，经检验达到采购人采购需求标准以上。

# 第6章 评审方法和标准

本项目将按照谈判文件第一章供应商须知中“五 谈判开启及评审”、“六 确定成交”及本章的规定评标。

###### 1. 总则

1.1 根据《中华人民共和国政府采购法》和《政府采购非招标采购方式管理办法》（财政部令第74号）等法律规章，结合采购项目特点制定本评标办法。

1.2 评标工作由采购代理机构负责组织，具体评标事务由采购代理机构依法组建的竞争性谈判小组负责。采用竞争性谈判采购的政府采购项目，评审专家应当从政府采购评审专家库内相关专业的专家名单中随机抽取。

1.3 评标工作应遵循公平、公正、科学及择优的原则，并以相同的评标程序和标准对待所有的投标人。

1.4 竞争性谈判小组按照谈判文件规定的评标方法和标准进行评标，并在采购活动过程中应当履行下列职责：

　　（一）确认或者制定谈判文件；

　　（二）从符合相应资格条件的供应商名单中确定不少于3家的供应商参加谈判；

　　（三）审查供应商的响应文件并作出评价；

　　（四）要求供应商解释或者澄清其响应文件；

　　（五）编写评审报告；

（六）告知采购人、采购代理机构在评审过程中发现的供应商的违法违规行为；

1.5 竞争性谈判小组成员应当履行下列义务：

　　（一）遵纪守法，客观、公正、廉洁地履行职责；

　　（二）根据谈判文件的规定独立进行评审，对个人的评审意见承担法律责任；

　　（三）参与评审报告的起草；

　　（四）配合采购人、采购代理机构答复供应商提出的质疑；

　　（五）配合财政部门的投诉处理和监督检查工作。

1.6 向招标采购单位或者有关部门报告非法干预评标工作的行为。

###### 2. 开标程序

2.1 采购人和采购代理机构将按**投标人须知资料表**中规定的开标时间和地点组织竞争性谈判。

2.2 有效投标供应商不足3家的，不得开标。

2.3 采购代理机构点击开始解密后，投标供应商解密投标文件，解密时长为30分钟，供应商应使用与加密时使用的同一把CA锁进行解密操作。

2.4 竞争性谈判小组推荐选定组长，由组长负责本项目评审工作的统筹协调。

2.5 由采购代理机构工作人员开启报价文件并由供应商代表在线CA签字确认，报价确认时段限制为10分钟，由谈判小组进行报价评审及政策价格认定。

2.6 采购代理机构将对开标过程进行全称录音录像，并存档备查。

2.7 供应商代表对开标过程和开标记录有疑义，以及认为采购人、采购代理机构相关工作人员有需要回避的情形的，应当场提出询问或者回避申请。

###### 3. 评标程序

3.1 采用竞争性谈判采购的政府采购项目，评审专家应当从政府采购评审专家库内相关专业的专家名单中随机抽取。

3.2 评标过程中，采购人和采购代理机构将对评审专家在政府采购活动中职责履行情况予以记录，并及时将有关违法违规行为向财政部门报告。

3.3 采购人和采购代理机构，谈判小组成员要严格遵守政府采购相关法律制度，依法履行各自职责，公正、客观、审慎地组织和参与评审工作。

3.4 谈判小组成员要依法独立评审，并对评审意见承担个人责任。

3.5 采购人、采购代理机构要确保评审活动在严格保密的情况下进行。谈判小组会成员、采购人和采购代理机构工作人员、相关监督人员等与评审有关的人员，对评审情况以及在评审过程中获悉的国家秘密、商业秘密负有保密责任。

3.6 采购人、采购代理机构和评审委员会在评审工作中，要依法相互监督和制约，并自觉接受本级财政部门的监督。

3.7 评谈判小组要根据政府采购法律法规和采购文件所载明的评审方法、标准依法依规进行评审。

3.8 评审专家在政府采购活动中应当遵守以下工作纪律：

（一）应邀按时参加评审和咨询活动。遇特殊情况不能出席或途中遇阻不能按时参加评审或咨询的，应及时告知采购人或者采购代理机构，不得私自转托他人；

（二）不得参加与自己有利害关系的政府采购项目的评审活动。对与自己有利害关系的评审项目，如受到邀请，应主动提出回避。行政监管部门、采购人或采购代理机构也可要求该评审专家回避；有利害关系主要是指三年内曾在参加该采购项目供应商中任职(包括一般工作) 或担任顾问，配偶或直系亲属在参加该采购项目的供应商中任职或担任顾问，与参加该采购项目供应商发生过法律纠纷，以及其他可能影响公正评审的情况；

（三）评审或咨询过程中关闭通讯设备，不得与外界联系。因发生不可预见情况，确实需要与外界联系的，应当有在场工作人员陪同；

（四）评审过程中，不得发表影响评审公正的倾向性、歧视性言论；不得征询或者接受采购人的倾向性意见；不得以任何明示或暗示的方式要求参加该采购项目的供应商以澄清、说明或补正为借口，表达与其原投标文件原意不同的新意见；不得以谈判文件没有规定的方法和标准作为评审的依据；不得违反规定的评审格式评分和撰写评审意见；不得拒绝对自己的评审意见签字确认；

（五）在咨询工作中，严格执行国家产业政策和产品标准，认真听取咨询方的合理要求， 提出科学合理的、无倾向性和歧视性的咨询方案，并对所提出的意见和建议承担个人责任；

（六）法律、法规和规章规定的其他评审工作纪律。

3.9 竞争性谈判共有两次报价，谈判结束后，供应商可根据谈判情况，在规定的时间内进行第二次报价，该报价为谈判的最终报价（供应商认为没有进行第二次报价的必要时，也可以维持原报价）。谈判小组所有成员集中与单一供应商分别进行谈判，并给予所有参加谈判的供应商平等的谈判机会，谈判小组要求所有实质性响应的供应商在规定时间内提交最后报价，最后报价是供应商响应文件的有效组成部分，经谈判确定最终采购需求和提交最后报价的供应商全部满足谈判文件实质性要求且报价最低的供应商为成交候选供应商。

3.10 在谈判过程中，谈判小组认为投标人的报价明显低于其他通过符合性审查投标人的报价，有可能影响产品质量或者不能诚信履约的，谈判小组应当要求其在评标现场合理的时间内提供成本构成书面说明，并提交相关证明材料。供应商书面说明应当按照国家财务会计制度的规定要求，逐项就供应商提供的货物、工程和服务的主营业务成本（应根据供应商企业类型予以区别）、税金及附加、销售费用、管理费用、财务费用等成本构成事项详细陈述。供应商书面说明应当签字确认或者加盖公章，否则无效。书面说明的签字确认，供应商为法人的，由其法定代表人或者代理人签字确认；供应商为其他组织的，由其主要负责人或者代理人签字确认；供应商为自然人的，由其本人或者代理人签字确认。供应商提供书面说明后，谈判小组应当结合采购项目采购需求、专业实际情况、供应商财务状况报告、与其他供应商比较情况等就供应商书面说明进行审查评价。供应商拒绝或者变相拒绝提供有效书面说明或者书面说明不能证明其报价合理性的，谈判小组应当将其投标文件作为无效处理。

###### 4. 定标程序

（一）采购代理机构应当在评标结束后2个工作日内将评标报告送采购人。

（二）采购人应当在收到评审报告后5个工作日内，从评审报告提出的成交候选人中，根据质量和服务均能满足采购文件实质性响应要求且最后报价最低的原则确定成交供应商，也可以书面授权谈判小组直接确定成交供应商。采购人逾期未确定成交供应商且不提出异议的，视为确定评审报告提出的最后报价最低的供应商为成交供应商。

|  |
| --- |
|  |

###### 5. 出现下列情形之一的，采购人或者采购代理机构应当终止竞争性谈判采购活动，发布项目终止公告并说明原因，重新开展采购活动：

（一）因情况变化，不再符合规定的竞争性谈判采购方式适用情形的；

（二）出现影响采购公正的违法、违规行为的；

（三）在采购过程中符合竞争要求的供应商或者报价未超过采购预算的供应商不足3家的，但《政府采购非招标采购方式管理办法》第二十七条第二款规定的情形除外。

**6. 其他政府采购政策要求：**

（一）《政府采购促进中小企业发展管理办法》（财库[2020]46号）、《关于进一步加大政府采购支持中小企业力度的通知》（财库[2022]19号）、《财政部 司法部关于政府采购支持监狱企业发展有关问题的通知》（财库〔2014〕68号）和《三部门联合发布关于促进残疾人就业政府采购政策的通知》（财库〔2017〕141号）的规定，对满足价格扣除条件且在投标文件中提交了《中小企业声明函》、《残疾人福利性单位声明函》或省级以上监狱管理局、戒毒管理局（含新疆生产建设兵团）出具的属于监狱企业的证明文件的投标人，对于未预留份额专门面向中小企业的采购项目，以及预留份额项目中的非预留部分采购包，采购人、采购代理机构应当对符合规定的小微企业报价给予10%的扣除，用扣除后的价格参加评审。对于同时属于小微企业、监狱企业或残疾人福利性单位的，不重复进行投标报价扣除。

（二）**（本项目不接受联合体投标）**联合协议中约定，小型、微型企业和监狱企业的协议合同金额占到联合体协议合同总金额30%以上的，可给予联合体 / %的价格扣除。联合体各方均为小型、微型企业和监狱企业的，联合体视同为小型、微型企业和监狱企业。

（三）投标人所投产品如被列入财政部与国家主管部门颁发的节能产品目录或环境标志产品目录或无线局域网产品目录，应提供相关证明，在评标时予以优先采购，具体优惠措施为：《财政部、发展改革委、生态环境部、市场监管总局关于优化节能产品、环境标志产品政府采购执行机制的通知》（财库〔2019〕9 号）。

（四）如采购人所采购产品为政府强制采购的节能产品，投标人所投产品的品牌及型号必须为清单中有效期内产品并提供证明文件，否则其投标将被认定为**投标无效**。

（五）对创新产品或创新性企业的优惠措施为： 无

**初步评审—资格性审查表**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 序号 | 评审内容 | 评审意见  供应商是否合格 |
| 1 | 企业三证合一的法人营业执照或含二维码的营业执照； |  |
| 2 | 法定代表人授权书及被授权人身份证，法人资格证明，法人本人参与投标提供法人身份证； |  |
| 3 | 法定代表人或被委托人：由社保部门或税务局出具的投标单位缴纳的社保证明和个人缴纳的社保明细表（近半年任意1个月的社保缴费凭证及个人缴费明细）；被委托人必须是投标单位正式员工；（新成立公司从成立之日起缴纳的相关社保证明材料）； |  |
| 4 | 具有健全的财务会计制度（2023年的财务审计报告与健全的财务会计制度，新成立公司不足一年的提供近三个月内有效的银行资信证明）； |  |
| 5 | 在税务局依法缴纳近半年任意2个月税收证明的良好记录及投标截止日内无拖欠税收证明（零申报的企业需提供税务局的相关证明）； |  |
| 6 | 根据《财政部关于在政府采购活动中查询及使用信用记录有关问题的通知》（财库﹝2016﹞125号）的要求，凡拟参加本次招标项目的供应商，如在“信用中国”网站（www.creditchina.gov.cn） 被列入失信被执行人、重大税收违法案件当事人名单(信用服务-重点领域严重失信主体名单查询-搜索栏输入单位全称)、中国政府采购网（http://www.ccgp.gov.cn/search/cr/）政府采购严重违法失信行为记录名单（尚在处罚期内的），国家企业信用信息公示系统（https://www.gsxt.gov.cn/index.html）被列入经营异常名录、严重违法失信名单，将拒绝其参加本次招标活动，（信用信息记录以采购代理机构或采购人查询为准，投标企业自行下载放入投标文件中，下载日期需在投标截止日内） |  |
| 7 | 在参加政府采购活动中前三年内无重大违法记录的承诺书； |  |
| 8 | 提供针对本次项目《反商业贿赂承诺书》书面声明； |  |
| 9 | 具有履行合同所必需的设备和专业技术能力（按招标文件提供的格式填写）； |  |
| 10 | 本项目不接受联合体投标。 |  |
|  | 结论 |  |

**说明：**（1）上述各项中用“ 合格 ”表示通过，“ 不合格”表示不通过；

（2）上述各项中如有一项为“ 不合格 ”，则结论为“ 不合格 ”，表示该投标文件中存在重大偏差， 不能通过初步评审；谈判小组评审专家对某一分项评审认为不合格时，必须要写明原因。

（3）投标文件最终合格与否， 谈判小组按照少数服从多数的原则定论。

**备注：通过上述资格性检查，可初步判定投标人的响应文件符合谈判文件的要求；如果有一项未通过上述审查标准，谈判小组将认定整个响应文件未响应谈判文件而予以废标处理。**

**备注：通过上述资格性检查，可初步判定投标人的响应文件符合谈判文件的要求；如果有一项未通过上述审查标准，谈判小组将认定整个响应文件未响应谈判文件而予以废标处理。**

**初步评审—符合性审查表**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 序号 | 评审内容 | 评审意见  供应商是否合格 |
| 1 | 投标报价未高于预算金额; |  |
| 2 | 谈判小组认为供应商的报价无明显低于其他通过符合性审查供应商的报价的，供应商的报价不存在异常一致并成规律性的，其报价合理； |  |
| 3 | 响应文件按照谈判文件的规定编制、标记及签署盖章，法定代表人或其授权代表签字（章）和加盖供应商公章（所上传响应文件的印章和签字不能为复印件）； |  |
| 4 | 所投产品的货物及数量满足谈判文件要求（可参考分项报价表）； |  |
| 5 | 供货期满足谈判文件规定； |  |
| 6 | 按招标文件规定的格式填写，内容全或关键字迹清晰、数量等齐全的； |  |
| 7 | 没有采购人不能接受的附加条件； |  |
| 8 | 符合谈判文件中规定的其他实质性要求； |  |
| 9 | 不同供应商的响应文件没有错漏一致的情况； |  |
| 10 | 供应商附有详细地址、联系人、联系电话等信息； |  |
| 结论 | |  |

说明：（1）上述各项中“ 符合”表示通过，“ 不符合”表示未通过；

（2）上述各项中如有一项为“ 不符合”，则结论为“ 不符合”，表示该投标文件中存在重大偏差， 不能通过初步评审；评委对某一分项评审认为不符合时，必须要写明原因。

（3）谈判文件最终合格与否，谈判小组按照少数服从多数的原则定论。

**备注：如果供应商有一项未通过上述审查标准，谈判小组将认定整个响应文件未响应谈判文件而予以废标处理。**

车县特殊教育学校报告厅设施设备、教育教学用品（班主任手册，教案本）、办公耗材、食堂用品、安保器材、五金耗材等采购项目竞争性谈判文件

项目编号：KSSCX（JZ）2024-011号

第三册

此合同模板仅供参考，具体以双方签订为准。

# 第7章 政府采购合同

**政府采购货物买卖合同**

**（试行）**

项目名称：

合同编号：

甲 方：

乙 方：

签订时间：

使 用 说 明

1.本合同标准文本适用于购买现成货物的采购项目，不包括需要供应商定制开发、创新研发的货物采购项目。

2.本合同标准文本为政府采购货物买卖合同编制提供参考，可以结合采购项目具体情况，对文本作必要的调整修订后使用。

3.本合同标准文本各条款中，如涉及填写多家供应商、制造商，多种采购标的、分包主要内容等信息的，可根据采购项目具体情况添加信息项。

## 第一节 政府采购合同协议书

甲方（全称）： （采购人、受采购人委托签订合同的单位或采购 文件约定的合同甲方）

乙方1（全称）： （供应商）

乙方2（全称）： （联合体成员供应商或其他合同主体）（如有）

乙方3（全称） （联合体成员供应商或其他合同主体）（如有）

依据《中华人民共和国民法典》、《中华人民共和国政府采购法》等有关的法律法规，以及本采购项目的招标/谈判文件等采购文件、乙方的《投标（响应）文件》及《中标（成交）通知书》，甲乙双方同意签订本合同。具体情况及要求如下：

1. **项目信息**
2. 采购项目名称：

采购项目编号：

（2）采购计划编号：

（3）项目内容：

采购标的及数量（台/套/个/架/组等）：

品牌： 规格型号：

采购标的的技术要求、商务要求具体见附件。

①涉及信息类产品，请填写该产品关键部件的品牌、型号：

标的名称：

关键部件： 品牌： 型号：

关键部件： 品牌： 型号：

关键部件： 品牌： 型号：

（注：关键部件是指财政部会同有关部门发布的政府采购需求标准规定的需要通过国家有关部门指定的测评机构开展的安全可靠测评的软硬件，如CPU芯片、操作系统、数据库等。）

②涉及车辆采购，请填写是否属于新能源汽车：

🞎是，《政府采购品目分类目录》底级品目名称： 数量： 金额：

🞎否

（4）政府采购组织形式：🞎政府集中采购 🞎部门集中采购 🞎分散采购

（5）政府采购方式：🞎公开招标 🞎邀请招标 🞎竞争性谈判 🞎竞争性磋商

🞎询价 🞎单一来源 🞎框架协议 🞎其他：

（注：在框架协议采购的第二阶段，可选择使用该合同文本）

（6）中标（成交）采购标的制造商是否为中小企业：🞎是 🞎否

本合同是否为专门面向中小企业的采购合同（中小企业预留合同）：🞎是 🞎否

若本项目不专门面向中小企业采购，是否给予小微企业评审优惠：🞎是 🞎否

中标（成交）采购标的制造商是否为残疾人福利性单位：🞎是 🞎否

中标（成交）采购标的制造商是否为监狱企业：🞎是 🞎否

（7）合同是否分包：🞎是 🞎否

分包主要内容：

分包供应商/制造商名称（如供应商和制造商不同，请分别填写）：

分包供应商/制造商类型（如果供应商和制造商不同，只填写制造商类型）：

🞎大型企业 🞎中型企业 🞎小微型企业

🞎残疾人福利性单位 🞎监狱企业 🞎其他

（8）中标（成交）供应商是否为外商投资企业：🞎是 🞎否

外商投资企业类型：🞎全部由外国投资者投资 🞎部分由外国投资者投资

（9）是否涉及进口产品：

🞎是，《政府采购品目分类目录》底级品目名称： 金额：

国别： 品牌： 规格型号：

🞎否

（10）是否涉及节能产品：

🞎是，《节能产品政府采购品目清单》的底级品目名称：

🞎强制采购 🞎优先采购

🞎否

是否涉及环境标志产品：

🞎是，《环境标志产品政府采购品目清单》的底级品目名称：

🞎强制采购 🞎优先采购

🞎否

是否涉及绿色产品：

🞎是，绿色产品政府采购相关政策确定的底级品目名称：

🞎强制采购 🞎优先采购

🞎否

（11）涉及商品包装和快递包装的，是否参考《商品包装政府采购需求标准（试行）》、《快递包装政府采购需求标准（试行）》明确产品及相关快递服务的具体包装要求：

🞎是 🞎否 🞎不涉及

1. **合同金额**

（1）合同金额小写：

大写：

分包金额（如有）小写：

大写：

（注：固定单价合同应填写单价和最高限价）

（2）合同定价方式（采用组合定价方式的，可以勾选多项）：

🞎固定总价 🞎固定单价 🞎固定费率 🞎成本补偿 🞎绩效激励 🞎其他

（3）付款方式（按项目实际勾选填写）：

🞎全额付款： （应明确一次性支付合同款项的条件）

🞎分期付款： （应明确分期支付合同款项的各期比例和支付条件，各期支付条件应与分期履约验收情况挂钩） ，其中涉及预付款的： （应明确预付款的支付比例和支付条件）

🞎成本补偿： （应明确按照成本补偿方式的支付方式和支付条件）

🞎绩效激励： （应明确按照绩效激励方式的支付方式和支付条件）

1. **合同履行**

（1）起始日期： 年 月 日，完成日期： 年 月 日。

（2）履约地点：

（3）履约担保：是否收取履约保证金：🞎是 🞎否

收取履约保证金形式：

收取履约保证金金额：

履约担保期限：

（4）分期履行要求：

（5）风险处置措施和替代方案：

1. **合同验收**
2. 验收组织方式：🞎自行组织 🞎委托第三方组织

验收主体：

是否邀请本项目的其他供应商参加验收：🞎是 🞎否

是否邀请专家参加验收：🞎是 🞎否

是否邀请服务对象参加验收：🞎是 🞎否

是否邀请第三方检测机构参加验收：🞎是 🞎否

是否进行抽查检测：🞎是，抽查比例： 🞎否

是否存在破坏性检测：🞎是，（应明确对被破坏的检测产品的处理方式）

🞎否

验收组织的其他事项：

（2）履约验收时间：（计划于何时验收/供应商提出验收申请之日起 日内组织验收）

（3）履约验收方式：🞎一次性验收

🞎分期/分项验收： （应明确分期/分项验收的工作安排）

（4）履约验收程序：

（5）履约验收的内容： （应当包括每一项技术和商务要求的履约情况，特别是落实政府采购扶持中小企业，支持绿色发展和乡村振兴等政策情况）

（6）履约验收标准：

（7）是否以采购活动中供应商提供的样品作为参考：🞎是 🞎否

（8）履约验收其他事项： （产权过户登记等）

1. **组成合同的文件**

本协议书与下列文件一起构成合同文件，如下述文件之间有任何抵触、矛盾或歧义，应按以下顺序解释：

（1）政府采购合同协议书及其变更、补充协议

（2）政府采购合同专用条款

（3）政府采购合同通用条款

（4）中标（成交）通知书

（5）投标（响应）文件

（6）采购文件

（7）有关技术文件，图纸

（8）国家法律、行政法规和规章制度规定或合同约定的作为合同组成部分的其他文件

1. **合同生效**

本合同自 生效。

1. **合同份数**

本合同一式 份，甲方执 份，乙方执 份，均具有同等法律效力。

合同订立时间： 年 月 日

合同订立地点：

附件：具体标的及其技术要求和商务要求、联合协议、分包意向协议等。

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 甲方（采购人、受采购人委托签订合同的单位或采购文件约定的合同甲方） | | 乙方（供应商） | |
| 单位名称（公章或合同章） |  | 单位名称（公章或合同章） |  |
| 法定代表人  或其委托代理人（签章） |  | 法定代表人  或其委托代理人（签章） |  |
| 拥有者性别 |  |
| 住 所 |  | 住 所 |  |
| 联 系 人 |  | 联 系 人 |  |
| 联系电话 |  | 联系电话 |  |
| 通信地址 |  | 通信地址 |  |
| 邮政编码 |  | 邮政编码 |  |
| 电子邮箱 |  | 电子邮箱 |  |
| 统一社会信用代码 |  | 统一社会信用代码 |  |
|  |  | 开户名称 |  |
|  |  | 开户银行 |  |
|  |  | 银行账号 |  |
| 注：涉及联合体或其他合同主体的信息应按上表格式加列。 | | | |

## 第二节 政府采购合同通用条款

**1. 定义**

1.1合同当事人

（1）采购人（以下称甲方）是指使用财政性资金，通过政府采购方式向供应商购买货物及其相关服务的国家机关、事业单位、团体组织。

（2）供应商（以下称乙方）是指参加政府采购活动并且中标（成交），向采购人提供合同约定的货物及其相关服务的法人、非法人组织或者自然人。

（3）其他合同主体是指除采购人和供应商以外，依法参与合同缔结或履行，享有权利、承担义务的合同当事人。

1.2本合同下列术语应解释为：

（1）“合同”系指合同当事人意思表示达成一致的任何协议，包括签署的政府采购合同协议书及其变更、补充协议，政府采购合同专用条款，政府采购合同通用条款，中标（成交）通知书，投标（响应）文件，采购文件，有关技术文件和图纸，以及国家法律、行政法规和规章制度规定或合同约定的作为合同组成部分的其他文件。

（2）“合同价款”系指根据本合同规定乙方在全面履行合同义务后甲方应支付给乙方的价款。

（3）“货物”系指乙方根据本合同规定须向甲方提供的各种形态和种类的物品，包括原材料、设备、产品（包括软件）及相关的其备品备件、工具、手册及其他技术资料和材料等。

（4）“相关服务”系指根据合同规定，乙方应提供的与货物有关的技术、管理和其他服务，包括但不限于：管理和质量保证、运输、保险、检验、现场准备、安装、集成、调试、培训、维修、废弃处置、技术支持等以及合同中规定乙方应承担的其他义务。

（5）“分包”系指中标（成交）供应商按采购文件、投标（响应）文件的规定，根据分包意向协议，将中标（成交）项目中的部分履约内容，分给具有相应资质条件的供应商履行合同的行为。

（6）“联合体”系指由两个以上的自然人、法人或者非法人组织组成，以一个供应商的身份共同参加政府采购的主体。联合体各方应在签订合同协议书前向甲方提交联合协议，且明确牵头人及各成员单位的工作分工、权利、义务、责任，联合体各方应共同与甲方签订合同，就合同约定的事项对甲方承担连带责任。联合体具体要求见【**政府采购合同专用条款**】。

（7）其他术语解释，见【**政府采购合同专用条款**】。

1. **合同标的及金额**

2.1 合同标的及金额应与中标（成交）结果一致。乙方为履行本合同而发生的所有费用均应包含在合同价款中，甲方不再另行支付其他任何费用。

**3. 履行合同的时间、地点和方式**

3.1 乙方应当在约定的时间、地点，按照约定方式履行合同。

**4. 甲方的权利和义务**

4.1 签署合同后，甲方应确定项目负责人（或项目联系人），负责与本合同有关的事务。甲方有权对乙方的履约行为进行检查，并及时确认乙方提交的事项。甲方应当配合乙方完成相关项目实施工作。

4.2 甲方有权要求乙方按时提交各阶段有关安排计划，并有权定期核对乙方提供货物数量、规格、质量等内容。甲方有权督促乙方工作并要求乙方更换不符合要求的货物。

4.3 甲方有权要求乙方对缺陷部分予以修复，并按合同约定享有货物保修及其他合同约定的权利。

4.4 甲方应当按照合同约定及时对交付的货物进行验收，未在**【政府采购合同专用条款】**约定的期限内对乙方履约提出任何异议或者向乙方作出任何说明的，视为验收通过。

4.5 甲方应当根据合同约定及时向乙方支付合同价款，不得以内部人员变更、履行内部付款流程等为由，拒绝或迟延支付。

4.6 国家法律法规规定及**【政府采购合同专用条款】**约定应由甲方承担的其他义务和责任。

**5. 乙方的权利和义务**

5.1 签署合同后，乙方应确定项目负责人（或项目联系人），负责与本合同有关的事务。

5.2 乙方应按照合同要求履约，充分合理安排，确保提供的货物及相关服务符合合同有关要求。接受项目行业管理部门及政府有关部门的指导，配合甲方的履约检查及验收，并负责项目实施过程中的所有协调工作。

5.3乙方有权根据合同约定向甲方收取合同价款。

5.4国家法律法规规定及**【政府采购合同专用条款】**约定应由乙方承担的其他义务和责任。

1. **合同履行**

6.1 甲乙双方应当按照**【政府采购合同专用条款】**约定顺序履行合同义务；如果没有先后顺序的，应当同时履行。

6.2 甲乙双方按照合同约定顺序履行合同义务时，应当先履行一方未履行的，后履行一方有权拒绝其履行请求。先履行一方履行不符合约定的，后履行一方有权拒绝其相应的履行请求。

**7. 货物包装、运输、保险和交付要求**

7.1 本合同涉及商品包装、快递包装的，除**【政府采购合同专用条款】**另有约定外，包装应适应远距离运输、防潮、防震、防锈和防野蛮装卸等要求，确保货物安全无损地运抵**【政府采购合同专用条款】**约定的指定现场。

7.2 除**【政府采购合同专用条款】**另有约定外，乙方负责办理将货物运抵本合同规定的交货地点，并装卸、交付至甲方的一切运输事项，相关费用应包含在合同价款中。

7.3 货物保险要求按**【政府采购合同专用条款】**规定执行。

7.4 除采购活动对商品包装、快递包装达成具体约定外，乙方提供产品及相关快递服务涉及到具体包装要求的，应不低于《商品包装政府采购需求标准（试行）》《快递包装政府采购需求标准（试行）》标准，并作为履约验收的内容，必要时甲方可以要求乙方在履约验收环节出具检测报告。

7.5 乙方在运输到达之前应提前通知甲方，并提示货物运输装卸的注意事项，甲方配合乙方做好货物的接收工作。

7.6 如因包装、运输问题导致货物损毁、丢失或者品质下降，甲方有权要求降价、换货、拒收部分或整批货物，由此产生的费用和损失，均由乙方承担。

**8. 质量标准和保证**

8.1 质量标准

（1）本合同下提供的货物应符合合同约定的品牌、规格型号、技术性能、配置、质量、数量等要求。质量要求不明确的，按照强制性国家标准履行；没有强制性国家标准的，按照推荐性国家标准履行；没有推荐性国家标准的，按照行业标准履行；没有国家标准、行业标准的，按照通常标准或者符合合同目的的特定标准履行。

（2）采用中华人民共和国法定计量单位。

（3）乙方所提供的货物应符合国家有关安全、环保、卫生的规定。

（4）乙方应向甲方提交所提供货物的技术文件，包括相应的中文技术文件，如：产品目录、图纸、操作手册、使用说明、维护手册或服务指南等。上述文件应包装好随货物一同发运。

8.2 保证

（1）乙方应保证提供的货物完全符合合同规定的质量、规格和性能要求。乙方应保证货物在正确安装、正常使用和保养条件下，在其使用寿命期内具备合同约定的性能。存在质量保证期的，货物最终交付验收合格后在**【政府采购合同专用条款】**规定或乙方书面承诺（两者以较长的为准）的质量保证期内，本保证保持有效。

（2）在质量保证期内所发现的缺陷，甲方应尽快以书面形式通知乙方。

（3）乙方收到通知后，应在**【政府采购合同专用条款】**规定的响应时间内以合理的速度免费维修或更换有缺陷的货物或部件。

（4）在质量保证期内，如果货物的质量或规格与合同不符，或证实货物是有缺陷的，包括潜在的缺陷或使用不符合要求的材料等，甲方可以根据本合同第15.1条规定以书面形式追究乙方的违约责任。

（5）乙方在约定的时间内未能弥补缺陷，甲方可采取必要的补救措施，但其风险和费用将由乙方承担，甲方根据合同约定对乙方行使的其他权利不受影响。

**9. 权利瑕疵担保**

9.1 乙方保证对其出售的货物享有合法的权利。

9.2 乙方保证在交付的货物上不存在抵押权等担保物权。

9.3 如甲方使用上述货物构成对第三人侵权的，则由乙方承担全部责任。

**10. 知识产权保护**

10.1 乙方对其所销售的货物应当享有知识产权或经权利人合法授权，保证没有侵犯任何第三人的知识产权等权利。因违反前述约定对第三人构成侵权的，应当由乙方向第三人承担法律责任；甲方依法向第三人赔偿后，有权向乙方追偿。甲方有其他损失的，乙方应当赔偿。

**11. 保密义务**

11.1 甲、乙双方对采购和合同履行过程中所获悉的国家秘密、工作秘密、商业秘密或者其他应当保密的信息，均有保密义务且不受合同有效期所限，直至该信息成为公开信息。泄露、不正当地使用国家秘密、工作秘密、商业秘密或者其他应当保密的信息，应当承担相应责任。其他应当保密的信息由双方在**【政府采购合同专用条款】**中约定。

**12. 合同价款支付**

12.1 合同价款支付按照国库集中支付制度及财政管理相关规定执行。

## 12.2 对于满足合同约定支付条件的，甲方原则上应当自收到发票后10个工作日内将资金支付到合同约定的乙方账户，不得以机构变动、人员更替、政策调整等为由迟延付款，不得将采购文件和合同中未规定的义务作为向乙方付款的条件。具体合同价款支付时间在【**政府采购合同专用条款**】中约定。

**13. 履约保证金**

13.1 乙方应当以支票、汇票、本票或者金融机构、担保机构出具的保函等非现金形式提交。

13.2 如果乙方出现**【政府采购合同专用条款】**约定情形的，履约保证金不予退还；如果乙方未能按合同约定全面履行义务，甲方有权从履约保证金中取得补偿或赔偿，且不影响甲方要求乙方承担合同约定的超过履约保证金的违约责任的权利。

13.3 甲方在项目通过验收后按照**【政府采购合同专用条款】**规定的时间内将履约保证金退还乙方；逾期退还的，乙方可要求甲方支付违约金，违约金按照**【政府采购合同专用条款】**规定支付。

**14. 售后服务**

14.1 除项目不涉及或采购活动中明确约定无须承担外，乙方还应提供下列服务：

（1）货物的现场移动、安装、调试、启动监督及技术支持；

（2）提供货物组装和维修所需的专用工具和辅助材料；

（3）在**【政府采购合同专用条款】**约定的期限内对所有的货物实施运行监督、维修，但前提条件是该服务并不能免除乙方在质量保证期内所承担的义务；

（4）在制造商所在地或指定现场就货物的安装、启动、运营、维护、废弃处置等对甲方操作人员进行培训；

（5）依照法律、行政法规的规定或者按照**【政府采购合同专用条款】**约定，货物在有效使用年限届满后应予回收的，乙方负有自行或者委托第三人对货物予以回收的义务；

（6）**【政府采购合同专用条款】**规定由乙方提供的其他服务。

14.2 乙方提供的售后服务的费用已包含在合同价款中，甲方不再另行支付。

**15. 违约责任**

15.1质量瑕疵的违约责任

乙方提供的产品不符合合同约定的质量标准或存在产品质量缺陷，甲方有权要求乙方根据**【政府采购合同专用条款】**要求及时修理、重作、更换，并承担由此给甲方造成的损失。

15.2 迟延交货的违约责任

（1）乙方应按照本合同规定的时间、地点交货和提供相关服务。在履行合同过程中，如果乙方遇到可能影响按时交货和提供服务的情形时，应及时以书面形式将迟延的事实、可能迟延的期限和理由通知甲方。甲方在收到乙方通知后，应尽快对情况进行评价，并确定是否同意延长交货时间或延期提供服务。

（2）如果乙方没有按照合同规定的时间交货和提供相关服务，甲方有权从货款中扣除误期赔偿费而不影响合同项下的其他补救方法，赔偿费按**【政府采购合同专用条款】**规定执行。如果涉及公共利益，且赔偿金额无法弥补公共利益损失，甲方可要求继续履行或者采取其他补救措施。

15.3 迟延支付的违约责任

甲方存在迟延支付乙方合同款项的，应当承担**【政府采购合同专用条款】**规定的逾期付款利息。

15.4其他违约责任根据项目实际需要按**【政府采购合同专用条款】**规定执行。

1. **合同变更、中止与终止**

16.1合同的变更

政府采购合同履行中，在不改变合同其他条款的前提下，甲方可以在合同价款10%的范围内追加与合同标的相同的货物，并就此与乙方协商一致后签订补充协议。

16.2合同的中止

（1）合同履行过程中因供应商就采购文件、采购过程或结果提起投诉的，甲方认为有必要的，可以中止合同的履行。

（2）合同履行过程中，如果乙方出现以下情形之一的：1．经营状况严重恶化；2．转移财产、抽逃资金，以逃避债务；3．丧失商业信誉；4．有丧失或者可能丧失履约能力的其他情形，乙方有义务及时告知甲方。甲方有权以书面形式通知乙方中止合同并要求乙方在合理期限内消除相关情形或者提供适当担保。乙方提供适当担保的，合同继续履行；乙方在合理期限内未恢复履约能力且未提供适当担保的，视为拒绝继续履约，甲方有权解除合同并要求乙方承担由此给甲方造成的损失。

（3）乙方分立、合并或者变更住所的，应当及时以书面形式告知甲方。乙方没有及时告知甲方，致使合同履行发生困难的，甲方可以中止合同履行并要求乙方承担由此给甲方造成的损失。

（4）甲方不得以行政区划调整、政府换届、机构或者职能调整以及相关责任人更替为由中止合同。

16.3合同的终止

（1）合同因有效期限届满而终止；

（2）乙方未按合同约定履行，构成根本性违约的，甲方有权终止合同，并追究乙方的违约责任。

16.4 涉及国家利益、社会公共利益的情形

政府采购合同继续履行将损害国家利益和社会公共利益的，双方当事人应当变更、中止或者终止合同。有过错的一方应当承担赔偿责任，双方都有过错的，各自承担相应的责任。

**17. 合同分包**

17.1 乙方不得将合同转包给其他供应商。涉及合同分包的，乙方应根据采购文件和投标（响应）文件规定进行合同分包。

17.2 乙方执行政府采购政策向中小企业依法分包的，乙方应当按采购文件和投标（响应）文件签订分包意向协议，分包意向协议属于本合同组成部分。

**18. 不可抗力**

18.1 不可抗力是指合同双方不能预见、不能避免且不能克服的客观情况。

18.2 任何一方对由于不可抗力造成的部分或全部不能履行合同不承担违约责任。但迟延履行后发生不可抗力的，不能免除责任。

18.3 遇有不可抗力的一方，应及时将事件情况以书面形式告知另一方，并在事件发生后及时向另一方提交合同不能履行或部分不能履行或需要延期履行的详细报告，以及证明不可抗力发生及其持续时间的证据。

**19. 解决争议的方法**

19.1 因本合同及合同有关事项发生的争议，由甲乙双方友好协商解决。协商不成时，可以向有关组织申请调解。合同一方或双方不愿调解或调解不成的，可以通过仲裁或诉讼的方式解决争议。

19.2 选择仲裁的，应在**【政府采购合同专用条款】**中明确仲裁机构及仲裁地；通过诉讼方式解决的，可以在**【政府采购合同专用条款】**中进一步约定选择与争议有实际联系的地点的人民法院管辖，但管辖法院的约定不得违反级别管辖和专属管辖的规定。

19.3 如甲乙双方有争议的事项不影响合同其他部分的履行，在争议解决期间，合同其他部分应当继续履行。

**20. 政府采购政策**

20.1 本合同应当按照规定执行政府采购政策。

20.2 本合同依法执行政府采购政策的方式和内容，属于合同履约验收的范围。甲乙双方未按规定要求执行政府采购政策造成损失的，有过错的一方应当承担赔偿责任，双方都有过错的，各自承担相应的责任。

20.3 对于为落实中小企业支持政策，通过采购项目整体预留、设置采购包专门预留、要求以联合体形式参加或者合同分包等措施签订的采购合同，应当明确标注本合同为中小企业预留合同。其中，要求以联合体形式参加采购活动或者合同分包的，须将联合协议或者分包意向协议作为采购合同的组成部分。

**21. 法律适用**

21.1 本合同的订立、生效、解释、履行及与本合同有关的争议解决，均适用法律、行政法规。

21.2 本合同条款与法律、行政法规的强制性规定不一致的，双方当事人应按照法律、行政法规的强制性规定修改本合同的相关条款。

**22. 通知**

22.1 本合同任何一方向对方发出的通知、信件、数据电文等，应当发送至本合同第一部分《政府采购合同协议书》所约定的通讯地址、联系人、联系电话或电子邮箱。

22.2 一方当事人变更名称、住所、联系人、联系电话或电子邮箱等信息的，应当在变更后3日内及时书面通知对方，对方实际收到变更通知前的送达仍为有效送达。

22.3本合同一方给另一方的通知均应采用书面形式，传真或快递送到本合同中规定的对方的地址和办理签收手续。

22.4通知以送达之日或通知书中规定的生效之日起生效，两者中以较迟之日为准。

1. **合同未尽事项**

23.1合同未尽事项见**【政府采购合同专用条款】**。

23.2 合同附件与合同正文具有同等的法律效力。

## 第三节 政府采购合同专用条款

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 第二节  第1.2（6）项 | 联合体具体要求 |  |
| 第二节  第1.2（7）项 | 其他术语解释 |  |
| 第二节  第4.4款 | 履约验收中甲方提出异议或作出说明的期限 |  |
| 第二节  第4.6款 | 约定甲方承担的其他义务和责任 |  |
| 第二节  第5.4款 | 约定乙方承担的其他义务和责任 |  |
| 第二节  第6.1款 | 履行合同义务的顺序 |  |
| 第二节  第7.1款 | 包装特殊要求 |  |
| 指定现场 |  |
| 第二节  第7.2款 | 运输特殊要求 |  |
| 第二节  第7.3款 | 保险要求 |  |
| 第二节  第8.2（1）项 | 质量保证期 |  |
| 第二节  第8.2（3）项 | 货物质量缺陷  响应时间 |  |
| 第二节  第11.1款 | 其他应当保密的信息 |  |
| 第二节  第12.2款 | 合同价款支付时间 |  |
| 第二节  第13.2款 | 履约保证金不予退还的情形 |  |
| 第二节  第13.3款 | 履约保证金退还时间及逾期退还的违约金 |  |
| 第二节  第14.1（3）项 | 运行监督、维修期限 |  |
| 第二节  第14.1（5）项 | 货物回收的约定 |  |
| 第二节  第14.1（6）项 | 乙方提供的其他服务 |  |
| 第二节  第15.1款 | 修理、重作、更换相关具体规定 |  |
| 第二节  第15.2（2）项 | 迟延交货赔偿费 |  |
| 第二节  第15.3款 | 逾期付款利息 |  |
| 第二节  第15.4款 | 其他违约责任 |  |
| 第二节  第19.2款 | 解决争议的方法 | 因本合同及合同有关事项发生的争议，按下列第 种方式解决：  （1）向 仲裁委员会申请仲裁，仲裁地点为 ；  （2）向 人民法院起诉。 |
| 第二节  第23.1款 | 其他专用条款 |  |